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ALCALDA 

SECRETARIA GENERAL Y DE CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

AffluinistraciOn 2019 - 2023 
LOGRORO — MORONA SANTIAGO 

1 ACTA DE LA SESION ORDINARIA NRO. 024 DEL GOBtERNO AUTONOMO 
2 DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON LOGROO. PERIODO 2019-2023. 
3 
4 En Ia ciudad de Logrono a los doce dias del mes de julio del dos mu veinte y dos, siendo 
5 las nueve y diez de Ia mañana, en el salon del Gobierno Municipal del Canton Logroño, 
6 con Ia presencia del Tnlgo. Gregorio Unkuch, Alcalde, las Señoras y Señores Concejales 
7 que integran el Concejo Municipal, actüa coma Secretaria Ia Abg. Jenny Jara, se da inicio 
8 Ia sesiôn Ordinaria, con Ia intervenciOn del Señor Alcalde, quien saluda y pide que se dé Ia 
9 lectura del orden dIa: 

10 
11 ORDEN DEL DIA: 
12 

13 1. Constatación del QuOrum. 
14 2. Apertura de Ia sesiOn. 
15 3. Análisis y Aprobación del orden del dia. 
16 4. Análisis y AprobaciOn del Acta de Ia SesiOn Ordinaria Nro. 023. 
17 5. Lectura, Análisis de comunicaciones y tama de resoluciones. 
18 6. Análisis y aprabaciOn de Ia propuesta de Ia tercera reforma al presupuesto del 
19 año 2022 en primer debate. 
20 7. Análisis y resoluciOn del informe solicitado par el Cancejo Municipal referente al 
21 aporte del Cuerpo de Bomberos suscrito y presentado par eI Economista 
22 Oswaldo Jácome Director Financiero. 
23 8. Análisis y aprobaciOn de Ia ParcelaciOn AgrIcola de Ia señora Jimbo Rojas 
24 Rosario De Jesus informe presentado par el Arquitecto Rómulo Ordóñez Jefe de 
25 Planificación. 
26 9. Clausura. 
27 

28 1.- CONSTATACION DEL QUORUM. 

29 Se encuentran presentes en esta sesión Ordinaria el Señor Concejal Abg. Marco 
30 Cárdenas, Ia Vicealcaldesa Mgs. Rosa Lucero, Ia Concejala Nelly Ponshera, Señor 
31 Concejal Tec. Enrique Santiak, Señor Concejal Mgs. Pablo Saant y el Señor Alcalde 
32 Tecnôloga Gregorio Unkuch. 
33 

34 Secretaria Señorita Abogada Jenny Jara.- Señor Alcalde, existe el quorum 
35 reglamentario. 
36 

37 Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dia. 

38 2.-  APERTURA DE LA SESION. 

39 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch. - Saluda a los Concejales y Concejalas 
40 presentes, a los Directores y Jefes departamentales y areas afines. Espero ir analizando 
41 de acuerdo a los puntos establecidas en el orden del dia. Muchas gracias. Deja instalado 
42 esta SesiOn del Concejo Ordinaria. 
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1 ContinUe Secretaria con el siguiente punto del orden del dIa. 

2 3.- LECTURA, ANALISIS Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 

3 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales, pongo en 
4 consideraciôn el orden del dia, si el caso amerita, incluyan o excluyan los puntos: 
5 

6 Concejala Nelly Ponshera.- Señor Alcalde, companeros muy buenos dIas; coma ustedes 
7 saben, todos hemos recibido Ia convocatoria con 48 horas de anticipación por tal motivo 
8 señor Alcalde elevo a moción para que se apruebe el orden del dIa tal como está 
9 establecido. 

10 

11 Concejal Señor Magister Pablo Saant.- Señor Alcalde me permite el uso de Ia palabra; 
12 Gracias Señor Alcalde, companeros Concejales, Doctor Procurador SIndico, Secretaria 
13 muy buenos dIas; entrando a nuestro tema de trabajo respaldo Ia propuesta de Ia 
14 companera Nelly Ponshera para aprobar el orden del dIa convocada para esta sesión por 
15 su autoridad maxima en calidad de Alcalde. 
16 

17 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- En vista de que existe respaldo a Ia 
18 propuesta planteada proceda mi estimada Secretaria a tomar Ia votación. 
19 

20 Secretaria Señorita Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales, voy a proceder a tomar 
21 votación de Ia mociôn planteada por Ia Concejala Nelly Ponshera para que se apruebe el 
22 orden del dIa tal como consta en a presente convocatoria. Secundado por el Concejal 
23 Pablo Saant. 
24 

25 Concejal Abogado Señor Marco Cárdenas.- A favor de a moción planteada para que se 
26 apruebe el orden del dIa. 
27 

28 Concejala MagIster Rosa Lucero.- Mi voto a favor de a aprobaciôn del orden del dIa de 
29 Ia sesión Ordinaria Nro. 024. 
30 

31 Concejala Nelly Ponshera.- A favor de mi macion para Ia aprobación del orden del dIa tal 
32 como está convocado. 
33 

34 Concejal Magister Pablo Saant.- Por La aprobaciôn del orden del dia. 
35 

36 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- A favor de a aprobaciôn del orden del dia. 
37 

38 Alcalde Señor TecnOlogo Gregorlo Unkuch.- A favor de Ia aprobaciOn del orden del dia. 
39 

40 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art.57 literal a) del COdigo Organico 
41 de OrganizaciOn Territorial Autonomla y DescentralizaciOn, del Organo Legislativo del 
42 Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del Canton Logroño; en uso de sus 
43 facultades legales, 
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1 
2 

3 RESUELVE Ic siguiente: 
4 
5 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 001- GADMCL -12-07-2022. 
6 
7 POR UNANIMIDAD. - 
8 

9 Art. 1.- El Concejo Municipal en Sesiôn Ordinaria Nro. 024 de fecha 12 de julio de 2022, 
10 resuelve aprobar el orden del dIa tal como consta en Ia presente convocatoria. 
11 

12 Quedando el orden del dIa de Ia sesión Ordinaria Nro. 024 de fecha 12 de julio de 2022 de 
13 Ia siguiente manera: 
14 

15 

16 1 Constatación del Quorum. 
17 2 Apertura de Ia sesiOn. 
18 3 Análisis y AprobaciOn del orden del dIa. 
19 4 Análisis y AprobaciOn del Acta de Ia SesiOn Ordinaria Nro. 023. 
20 5 Lectura, Análisis de comunicaciones y toma de resoluciones. 
21 6 Análisis y aprobaciOn de Ia propuesta de Ia tercera reforma al presupuesto 
22 del año 2022 en primer debate. 
23 7 Análisis y resoluciOn del informe solicitado per el Concejo Municipal referente 
24 al aporte del Cuerpo de Bomberos suscrito y presentado por el Economista 
25 Oswaldo Jácome Director Financiero. 
26 8 Análisis y aprobación de Ia Parcelaciôn AgrIcola de Ia señora Jimbo Rojas 
27 Rosario De Jesus informe presentado per el Arquitecto ROmulo Ordóñez Jefe 
28 de PlanificaciOn. 
29 9 Clausura. 
30 

31 
32 4.- ANALISIS Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA Nro. 023. 
33 

34 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señores y Señoras Concejales pongo en 
35 consideraciOn Ia aprobación del acta de Ia Sesión Ordinaria Nro. 023; alguna observaciOn, 
36 inclusion, enmienda, correcciOn o supresiOn que exista, pueden hacerlo. 
37 

38 Concejala MagIster Rosa Lucero.- Estimado Alcalde me concede el uso de Ia palabra; 
39 reciban un cordial saludo a todos los presentes; en este punto del orden del dIa voy a 
40 solicitar señor Alcalde a su autoridad a Ia med ida de ser posible y Ia cosa es en serio señor 
41 Alcalde realmente me gustarla que se presupueste y se autorice una capacitación a Ia 
42 compañera Secretaria de Concejo, en vista de que existen muchas deficiencias en cuanto 
43 a Ia redacciOn del acta. Voy a enunciar señor Alcalde mi pedido puntual; en Ia página Nro. 
44 2 en el renglOn Nro. 14 SecretarIa, per favor consulte y corrija el orden gramatical lieva 
45 tilde; en Ia página Nro. 3 en el renglOn Nro. 20 por favor corrija el nUmero de resoluciOn 
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1 Municipal está con fecha 28 de junio, to correcto serIa 05 de julio del año 2022; en Ia página 
2 Nro. 3 en el renglon Nra. 24 Ia fecha es 05 de julio del año 2022 usted está colocando 28 
3 de junia del aña 2022; en el renglOn Nra. 29 par favar suprimir parque ha capiada y a 
4 pegada y está repetida Ia misma frase del renglon Nra. 10; en Ia página Nra. 6 igual, par 
5 favor carrija ahI no le pane usted el nümera de resoluciôn, par favor pongale el nUmera de 
6 resoluciôn Nro. 2; también, par favor cambie Ia fecha es 05 de julia del aña 2022 usted 
7 nuevamente vuelve a paner 28 de junia del año 2022; en Ia pagina Nra. 6 en el renglon 14 
8 resuelve aprobar con vata dirimente par favar cambie Ia palabra está par vata dirimente; 
9 en Ia misma página Nra. 6 en el renglôn Nra. 26 por favor suprima en ml intervenciôn Ia 

10 palabra a; en Ia página Nra. 7 par favor ahI usted vuelve a repetir resolución Municipal Nro. 
11 1 cuanda usted enunció anteriarmente Ia resolución Nra. 1 par favor cambie Ia resoluciOn 
12 es Ia Nra. 3 del renglon Nra. 12, de igual manera cambie a fecha es 05 de julia del aña 
13 2022, usted vuelve a paner 28 de junia del aña 2022; igual en el renglón 17 par favor cambie 
14 Ia fecha es 05 de julia del aña 2022; asI mismo, en el renglon Nra. 20 vuelva a cambiar Ia 
15 fecha 05 de julia del aña 2022; en a página Nro. 9 en el renglon 18 par favor Ia resoluciôn 
16 Municipal es Ia Nra. 4 usted està panienda resoluciôn Nra. 2 igual cambie Ia fecha 05 de 
17 julia del aña 2022; en el renglon Nra. 22 de a misma página par favor cambie es 05 de julio 
18 del aña 2022. Y asI sucesivamente salicito Secretaria que par favor acorde al nümera de 
19 resoluciones vaya acaplanda y carrigiendo Ia fecha en cada una de las resaluciones porque 
20 están enunciando can atra fecha diferente a Ia que hace mención en Ia primera página 
21 donde inicia a redacciôn del acta de Ia sesión Ordinaria Nra. 023. Señor Alcalde gracias 
22 par el espacio. 
23 

24 Concejala Nelly Ponshera.- Señor Alcalde, quisiera hacer una observaciôn para luego 
25 realizar una pequena correcciôn al acta; Ia que yo pido es que, el Relacianador Publico 
26 debe estar en esta sesión puesta que todas las resalucianes y sesianes de Cancejo deben 
27 estar publicadas en Ia página del Gobierno Municipal del Canton Lagroña y no se está 
28 llevando señar Alcalde. 
29 

30 Concejal Abogado Marco Cárdenas.- Señor Alcalde si me permite el usa de Ia palabra, 
31 buenos dIas campañeras Concejales(as) estimados técnicos, estimada Secretaria; par 
32 favor solicito una correcciôn al acta en mi actuaciôn en Ia pagina Nra. 5 renglon 26 dice: 
33 una pregunta señor Alcalde. Cuál es Ia siguiente mociôn?, to correcto serla: una pregunta 
34 señorita Secretaria. ,CuãI es Ia siguiente macion?; en Ia página Nra. 8 renglOn 18 dice: 
35 (COA) Côdigo Administrativo, Ia correcto serla: COdigo Orgánico Administrativo; en Ia 
36 pagina 17 renglôn 16 dice: que se haya dado eliminartoda esa frase porque esta demás; 
37 en Ia página 17 renglon 20 at principia del renglOn dice ha habido suprimir Ia palabra ha; 
38 en Ia página 41 renglon 14 at principia del renglon dice: necesidad de suprimir esas dos 
39 palabras; en Ia misma página 41 renglOn 21 dice: de un basurero, Ia correcto serla: de un 
40 vehiculo tipo basurero, adicionar las dos palabras; en Ia página 41 renglOn 23 dice: que 
41 este vehIculo VITARA ZX, Ia correcta serla: que este vehIculo VITARA SZ; en Ia página 43 
42 en el renglón 21 en Ia mitad del renglOn dice: he padida observar yo suprimir Ia palabra yo; 
43 en Ia página 43 renglón 22 dice: no me han contado como usted dice que ya, toda esa 
44 frase par favor suprima; en Ia pãgina 43 renglón 26 dice: yo ya eliminar Ia palabra ya. Eso 
45 es todo. Muchas gracias. 
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1 
2 Concejala Nelly Ponshera- Señorita Secretaria tenga Ia bondad, solicito se realice Ia 
3 corrección en Ia pagina 43 renglon 43 dice: en funcionamiento, no sé qué trámite está usted 
4 haciendo eliminar por favor Ia palabra usted. Eso es todo señor Alcalde. Con las 
5 correcciones realizadas señor Alcalde elevo a moción para que se apruebe el acta de Ia 
6 sesión Ordinaria Nro. 023. 
7 

8 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, compañeros Concejales(as), 
9 y estimados técnicos aqul presentes muy buenos dIas; señorita Secretaria solicito realizar 

10 una pequeña corrección en mi actuación con respecto al acta; en Ia página Nro. 26 renglon 
11 45 dice: señor Alcalde para esa situaciôn estâ encargada, lo correcto serla: Señor Alcalde 
12 para eso está encargada Ia Fiscalizadora; en Ia pagina 28 renglon 30 dice: escritura global; 
13 hoy al medlo dIa el señor de Ununkis, lo correcto serla: escritura global; hoy al medio dIa 
14 va estar un señor de Ia Comunidad de Comuna Grande, suprimir Ia palabra Ununkis. Eso 
15 es todo señor Alcalde. Con esto, apoyo Ia moción que propone Ia compañera Nelly 
16 Ponshera para Ia aprobaciôn del acta anterior. 
17 

18 Concejal Señor MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde me permite Ia palabra; señorita 
19 Secretaria remItase a Ia página 5 del acta que estamos para aprobar en el renglon 17 dice: 
20 000TAD, CONSTITUCION Y PUTS, lo correcto serla: PUGS que significa Plan de Uso y 
21 Gestión de Suelo, mi sugerencia es, sino está segura en estas siglas llame a! Concejal o 
22 Concejala que actuó para que le aclare o a nuestro Asesor JurIdico para que le pueda 
23 ayudar o entre en el INTERNET y puedes completar; en Ia página 10 renglon 16 dice: 
24 precontractual estoy hablando en plural de cumplir los procesos precontractuales 
25 agregar las letras es; en Ia misma página renglOn 18 dice: es el motivo fundamental de que 
26 tiene que aparecer agregar las palabras cancelado o desierto; en Ia misma página 10 
27 renglón 27 dice: tengo asesores extras, lo correcto seria: tengo asesores externos. Con 
28 respecto a otras intervenciones si hay muchos errores de forma; yo le he pedido 
29 particularmente como Pablo Saant me dé corrigiendo pero sin cambiar Ia idea fundamental 
30 en lo resto estoy de acuerdo, a veces hay mucho redondeo en mis intervenciones. Nada 
31 més. Siga adelante porque el trabajo de una secretaria es duro pero tiene que esforzarse 
32 para ser cada dia mucho mejor. Señor Alcalde, apoyo Ia moción planteada para Ia 
33 aprobación del acta anterior. Muchas gracias. 
34 
35 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Proceda ml estimada Secretaria a tomar 
36 lavotaciôn. 
37 

38 La Secretaria Señorita Abogada Jenny Jara. - Señores Concejales voy a proceder a 
39 tomar Ia votaciôn de Ia moción planteada por Ia Concejal Nelly Ponshera, para que se 
40 apruebe el ada de Ia Sesiôn Ordinaria Nro. 023, de fecha 05 de julio del 2022. Respaldado 
41 por el Concejal Enrique Santiak y el Concejal MagIster Pablo Saant. 
42 
43 Concejal Señor Marco Cárdenas.-. Apoyo Ia moción para que se apruebe el acta Nro. 
44 023 de fecha 05 de julio del 2022. 
45 
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1 Concejala Magister Rosa Lucero.- Existe alteración en fechas, en numeración en orden 
2 cronolôgico de las resoluciones no hay una sola resolución que tenga concordancia en Ia 
3 sesión Ordinaria Nra. 023 par Ia cual considero señor Alcalde que no se encuentra a Ia 
4 altura de las necesidades de un Canceja Municipal par Ia tanto mi voto es en contra. 
5 

6 Concejala Nelly Ponshera.- A favor de a aprabaciôn del acta de Ia sesiôn Ordinaria Nra. 
7 023. 
8 

9 Concejal Señor Magister Pablo Saant.- Con las observaciones dadas apoyo Ia 
10 aprabaciôn del acta anterior. 
11 

12 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- A favor de a aprabación del acta de Ia sesión 
13 Ordinaria Nra. 023 de fecha 05 de julia del 2022. 
14 

15 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Par a aprobación del acta anterior. 
16 

17 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art. 57 literal a) del Codigo Organico 
18 de Organizacion Territorial Autonomla y Descentralización, del Organo Legislativo de 
19 Gobierna Autónamo Descentralizado Municipal del Canton Logrona; en usa de sus 
20 facultades legales 
21 

22 RESUELVE to siguiente: 
23 
24 RESOLUCIN MUNICIPAL Nro. 002-GADMCL-12-07-2022. 
25 
26 POR MAYORIA ABSOLUTA. - 
27 

28 Art. 1.- El Conceja Municipal, en Sesión Ordinaria Nra. 024 de fecha 12 de julio de 2022 
29 resuelve aprabar el Acta de Ia Sesión Ordinaria Nra. 023 de fecha 05 de julio de 2022 del 
30 Canceja Municipal del Gobierno Autônomo Descentralizado del CantOn Lagrana. 
31 

32 

33 5.- LECTURA, ANALISIS DE COMUNICACIONES Y TOMA DE RESOLUCIONES. 
34 

35 Secretaria Señorita Abogada Jenny Jara. - Señor Alcalde, no ha Ilegada ninguna 
36 documentaciOn sumillado par su maxima autoridad a Secretarla General. 
37 

38 

39 6.- ANALISIS Y APROBACION DE LA PROPUESTA DE LA TERCERA REFORMA AL 
40 PRESUPUESTO DEL AIJO 2022 EN PRIMER DEBATE. 
41 

42 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señores Cancejales, ustedes tienen en Ia 
43 canvocatoria Ia documentaciOn referente a Ia tercera reforma al presupuesto de aña 2022 
44 en primer debate presentada par el Economista Oswaldo Jácome Director Financiero de 
45 algunas necesidades que existen y vienen existienda de algunas infimas cuantlas de 
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1 alquiler de maquinarias para apertura de las vIas para las necesidades pedidas por el 
2 pueblo, obras pendientes que constan ahI. AsI mismo, aunque no nos corresponde le 
3 compete en su totalidad Ia vialidad, y mantenimiento vial al Gobierno Provincial, el GAD 
4 Municipal está haciendo más de Ia cuenta para poder terminar de completar en todas las 
5 comunidades. Hay una vIa, y creo que muchas personas hemos caminado de Ia Bodega 
6 hasta Wampints, ya que las vIas construidas por el Consejo Provincial no ha sido de 
7 atenciôn favorable, desde Ia adrninistraciôn anterior han dejado vIas inconclusas y nadie 
8 reclama, ni el pueblo reclama pero al GAD Municipal de Logrono si reclaman; hemos hecho 
9 gestiones con el ConSejo Provincial para que intervenga pero nunca hicieron, nunca 

10 dejaron una carretera como debe de ser por no construir cabezales, no hacen 
11 alcantarillado, solo votaron materiales por Wamputsar y esa via se encuentra bien 
12 deteriorado; por tal razón hernos considerado unos rubros para ver si podernos terminar 
13 con estas obras, aunque no hay puentes poresta pane poreso hay que realizar un puente 
14 para pasar 01 Wamputsar el Consejo Provincial se comprometió yo he presentado 
15 propuestas y no han hecho nada; el otro tema le corresponde a las vIas de acá del 
16 mantenirniento de las vias de las comunidades de muchos años atrás y no se está dando 
17 mantenirniento en las cornunidades, las comunidades piden mantenimiento alrededor de 
18 las calles a pesar que nosotros estamos hacienda trabajos desde Wachmas pero hasta el 
19 puente no hemos terminado por situaciones de las maquinarias que están deterioradas. En 
20 Ia reforma presentada por el Director Financiero se va explicar si es conveniente o no, 
21 ustedes señores Concejales tornen Ia debida atenciôn para luego aprobar, cualquier 
22 situación que existe esperemos Ia propuesta de cada uno de vosotros y ver cuál es Ia 
23 soluciOn que se debe tomar. AquI estamos trabajando en el beneficio colectivo ya no existe 
24 un interés creado personal, Ia digo, tal vez porque alguien entienda mal. Entonces, señores 
25 Concejaies, esperando de parte de ustedes que hayan analizado. Ahora le voy a dar paso 
26 al Director Financiero quien en forma concreta, prãctica y sintetizada explicará a cada uno 
27 de vosotros con respecto a Ia tercera reforma. Quiero mencionar una vez más que los 
28 Directores ya deben estar presentes a deben justificar si es el caso pero será tornado 
29 mucho en cuenta. 
30 
31 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Buenos dIas Señor Alcalde, 
32 señores Concejales(as) y companeros, sabre Ia tercera reforma que se propane para Ia 
33 aprobación del Concejo tenemos dos partes en Ia parte de los ingresos y en Ia parte de los 
34 gastos; en los ingresos estamos considerando unos incrernentos tanto en los ingresos 
35 propios porque Ia ley permite que luego del segundo sernestre se pueda hacer reforma a 
36 los ingresos propios en virtud de que habido una mayor recaudaciôn de Ia que se ha 
37 estirnado al inicio; tarnbién tenernos un aurnento en Ia ley que proviene del COOTAD en Ia 
38 asignaciOn del 000TAD para los Municipios que está divido Ia reforma tanto en el 30% 
39 cuanto en ei 70% para inversion y el 30% para gasto corriente. AsI también, estarnos 
40 considerando unas dos asignaciones de los años 2019 y 2020 de un fonda para preservar 
41 el Patrirnonio Cultural del CantOn que nos ha adeudado el estado, entiendo que desde 
42 mayo se comprometiO el Ministerio de Finanzas en transferir, entonces en estos prOximos 

43 dIas hernos de recibir esos recursos. El aumento de Ia que es asignaciOn del COOTAD 
44 sale de un Acuerdo Ministerial que se expidiO que corresponde al segundo cuatnirnestre del 
45 año es decir que va desde mayo hasta agasto y es Ia que estarnos ya recibiendo esos 
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1 valores; esto en cuanto a los ingresos también estamos considerando un recode 
2 aprovechando que hay aumento en los ingresos también recortar un POCO lo que es Ia 
3 asignación de a Ley Amazónica, como ustedes saben todavIa tenemos atrasos en realidad 
4 este mes recibimos un porcentaje de a transferencia del mes de junio del 2021 es decir no 
5 nos dan todo sino por partes, el proximo mes de agosto recibiremos a lo mejor el restante 
6 de Ia cuota de junio del año 2021, seguimos con un retraso; entonces, en esa virtud es que 
7 nos proponemos restar siquiera una parte porque parece que el Gobierno no hace ninguna 
8 intención de procurar igualarse lo que nos estA debiendo, esperemos se que están en 
9 trámites, en conversaciones con el Ministerlo de Finanzas pero por prudencia financiera le 

10 sugiero ir restando un poco y si hay otra reforma en el mes de octubre serla prudente 
11 dependiendo de cômo vaya a evolución de las transferencias, asI mismo de ser el caso a 
12 restar un poco más. Esto es lo que puedo informar sobre los ingresos un total de USD) 
13 384.654,84 se aumenta y se resta USD) 75.000,00. 
14 For el lado de los gastos si SOIl tan amables con USO) 75.000,00 estamos afectando a una 
15 sola partida que es Ia de Mantenimiento y Reparaciôn de Obras en el Canton que está casi 
16 al final de Ia hoja que aprueba el Concejo en el lado que dice recodes, y los aumentos que 
17 se proponen le entrego a exponer al Concejo por el ado ya de los gastos; si son tan 
18 amables en Ia segunda hoja. En Ia Dirección Financiera proponemos señores Concejales 
19 aumentar un rubro de USD) 2.500,00 tanto para Mobiliario como maquinaria y equipos; 
20 mobiliarios hay una petición del Guardalmacén de mandar hacer unas cerchas metálicas 
21 para almacenar los diferentes bienes materiales que se adquiere por parte de Ia 
22 Municipalidad, también tenemos que cambiar unas dos sillas que están en pésimas 
23 condiciones de contabilidad y de recaudaciôn y maquinarias y equipos pedimos su 
24 autorización para que nos permita financiar Ia compra de a reposiciOn de los dos equipos 
25 telefônicos, el uno es de Tesorero que en él para contestar una Ilamada tiene que con 
26 esfero aplastar las teclas que están ya perdidas, muchas veces él no es que no quiera 
27 contestar sino que eI teléfono no le permite contestar y en ml caso solo puedo recibir 
28 llamadas no puedo Ilamar a un departamento, no puedo hacer Ilamadas afuera, y es un 
29 estilo centralilla yo le pedi al compañero Olger y a Ermel Rodriguez el Guardalmacén que 
30 me de teléfono inalámbrico comUn dice: no, a este están conectados todas las extensiones 
31 que estén alrededor y por tanto tiene que ser comprado un aparato de esa misma 
32 condiciôn; es por eso que proponemos al Concejo en el caso de existir Ia aprobación nos 
33 autorice Ia compra. 
34 En el Departamento de Desarrollo Social se propone aumentar Ia partida de Espectáculos 
35 Culturales, Sociales, Deportivos varios Ia cantidad de USD) 30.584,84 en virtud que se 
36 encuentra précticamente ya terminada Ia partida a esta altura del año Ia Partida de 
37 Espectáculos Culturales, Sociales y Deportivos Varios Ia asignacion que quedo en Ia ültima 
38 reforma que se hizo se redujo un poco pero se tiene previsto algunos eventos, eventos 
39 culturales en eI mes de agosto, eventos deportivos, campeonatos y Ia Unidad ya no cuenta 
40 con fondos entonces es necesario apoyarles para poder Ilevar adelante esta actividad caso 
41 contrario se quedarlan prácticamente sin recursos para realizar algunas actividades y se 
42 propone también en el area de Desarrollo Social es Ia propuesta del señor Alcalde de 
43 implementar como ya existe en el Canton Logrono Escuelas Deportivas de Fütbol en las 
44 parroquias de Shimpis y Yaupi básicamente estos rubros que se deja ahI es para pagar a 
45 Monitores Deportivos que se harlan cargo de esta actividad en las parroquias con Ia 
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1 finalidad de ii obteniendo un estilo semillero si se requiere asI de buenos deportistas para 
2 que luego formen parte de los Clubes del CantOn. Entonces, eso queda a consideración. 
3 En el Departamento de Obras PUblicas proponemos lo siguiente: 
4 Aumentar algunas partidas una que es necesaria de aumentar es Ia Partida de Maquinarias 
5 y Equipos (aiquiler) con esta partida hemos estado actuando con diferentes frentes para 
6 atender las necesidades tanto de mantenimiento como de apertura y mejoramiento de vias 
7 hacia las Comunidades tramos se han hecho algunas aperturas y es necesario hay 
8 algunos proyectos pendientes que con el aumento nos permitiria atender esas 
9 necesidades; se está dejando un rubro pequeno para el asfalto de las vIas de Ia ciudad de 

10 Logrono, Ia idea del Alcalde es mejorar las calles que están circundantes al estadio para 
11 que esas calles también sean asfaltadas; más abajo estarnos dejando más recursos para 
12 lo que es asfaltos con otra partida que se llama de Mejoramiento y ReparaciOn de Obras. 
13 Luego para hablar de los traspasos que se pone a consideraciôn del Concejo; permItame 
14 ahora exponer lo que son los aumentos de los ingresos que se estAn financiando los 
15 gastos. También se propone una partida de crear para Mantenimiento Vial del Sector Ia 
16 Bodega a Wampints de Ia parroquia Yaupi este proyecto está dentro del convenio con el 
17 GAD Provincial de Morona Santiago por lo tanto estaria amparado en el convenio 
18 respectivo. También se propane ajustar recursos para hacer realidad unas dos obras que 
19 quedaron de presupuestos participativos anteriores como es Ia Terminaciôn y 
20 remodelaciôn del Espacio Cubierto en el Barrio San Antonio que tenemos USD) 25.000,00 
21 entonces ahora se propane ajustar Ia diferencia para poder construir esto aumentando a 
22 USD) 28.000,00; igual en el espacio Cubierto de Wampints que teniamos USD)30.000 
23 ustedes saben por Ia ubicaciôn geografica el Director de Obras PUblicas ha estimado en 
24 USD) 75.000,00 Ia ConstrucciOn de este Espacio Cubierto teniendo que aumentar USD) 
25 45.000,00; asI mismo en los procesos de rendiciOn de cuentas surgio Ia necesidad a 
26 peticiOn de Ia ciudadanla que se construya un bloque de bôvedas en el Cementerio de 
27 Shimpis en virtud que están terminadas todas las que están existentes estamos dejando 
28 un rubro de USD) 20.000,00 para construir este proyecto; en Ia partida de Mejoramiento y 
29 ReparaciOn de Obras en el CantOn se está aumentando USD) 131 .070,00 pero restando 
30 los USD) 75.000,00 el aumento serla de USD) 60.000,00 más a menos para esta partida 
31 entre otras cosas con esto se ha atendido Ia que se llama contratos de Infima de las 
32 necesidades de las comunidades de ReparaciOn, Mejoramiento y Mantenimiento de las 
33 obras que ya están construidas de las administraciones anteriores que están deterioradas 
34 y también esta partida está dentro del Convenio con el Consejo Provincial del Convenio de 
35 Competencia de vialidad y que nos permitiria actuar en el Centro Cantonal preparando, 
36 mejorando todo lo que sea necesario para asfaltar más calles del Centro Cantonal; 
37 finalmente estamos aumentando Ia partida de Mantenimiento y Limpieza de Riberas del 
38 Rio Yantana de Ia comunidad de Yaapi Ia suma de USD) 25.000,00 para eliminar el peligro 
39 que existe en este Rio. 
40 
41 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- PerdOn Economista. Señores Concejales 
42 previo a Ia consulta no se ha podido asignar recursos para Ia consultorla para realizar el 

43 desahogue pero coma Ia ley no nos permite par ese motivo es que con este recurso 
44 solamente vamos a encauzar y limpiar el riachuelo del Rio Yantana hasta donde 
45 desemboque previa consulta con los técnicos que no se puede hacer este tipo de trabajo 
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1 para luego no quedar mal y no hacer en vano Ia consultorla; con estos breves antecedentes 
2 señores Concejales no vamos a encauzar ni a sacar otro canal del Riachuelo, aqul están 
3 los técnicos ellos pueden emitir criterlo verbal pero creo L! Si pedI por escrito para saber 
4 si se puede o no hacer Ia consultorla. ContinUe Director Financiero. 
5 

6 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome- Lo que tengo entendido 
7 señor Alcalde es que ha habido una reforma a Ia ley que se prohIbe ahora el desvio de los 
8 rios, además que para hacer una obra de esas se requerirla permisos ambientales muy 
9 demorado el trámite pero los compañeros técnicos, aqul está el Ingeniero de Obras 

10 PUblicas puede complementar esta parte. 
11 

12 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Es un monto calculado puede ser entre 
13 USD) 10.000, USD) 7.000,00 para hacer por Infimas cuantlas. Otra cosa por Infimas 
14 cuantIas que están ahI consideramos para Ia preparacion de las calles para el asfalto ya 
15 estamos cerca para agendar audiencia con el señor Prefecto creo que ya está lista Ia planta 
16 asfáltica, hay que ir a revisar no sé si ya estará listo es por Santa Rosa, si ya está listo hay 
17 que pedir audiencia porque van a intervenir por Asunción y Logrono, los airededores de Ia 
18 Cancha del estadio esta pésima y todas las calles de Logroño tenemos que arreglar. 
19 Señores Concejales quiero topar un tema creo que una vez se discrepó o hubo un mal 
20 entendido, en el cual se necesitaba una secretaria asistente por 0 que hemos considerado 
21 una Secretaria o Asistente para el Concejo Municipal no va hacerse por partida sino hasta 
22 el mes de diciembre y si hay partida seguiremos apoyando, para que gestione las sesiones 
23 de planificación, para que realice informes y las comisiones que ustedes notifican creo que 
24 propuso el Concejal Marco Cárdenas hay dIas que ustedes salen a fiscalizar y no se 
25 avanzan por tal razón se ha calificado para apoyo a ustedes mis estimados Concejales. 
26 Puede seguir Director Financiero con el informe. 
27 

28 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome- Señor Alcalde sobre lo que 
29 usted menciona de Ia Secretaria en realidad si hablamos con usted pero fue luego que 
30 presente este oficio para Ia reforma pero para Ia segunda discusión se pondrIa Ia 
31 asignacion y seria de alimentar una partida que se llama de servicios personales por 
32 contrato porque serla algo ocasional y luego el prôximo año se verla Ia posibilidad de 
33 mantener 0 continuar. 
34 

35 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Es ocasional pero se va considerar en Ia 
36 segunda reforma pero no como partida. 
37 

38 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Señores Concejales también 
39 estamos considerando en esta reforma unos dos traspasos que proponemos a 
40 consideraciôn del Concejo porque en virtud que se topan proyectos del presupuesto 
41 participativo; el uno salió asi mismo en una reunion de rendiciOn de cuentas hubo Ia 
42 propuesta de Ia comunidad de que, habla una casa administrativa de madera en Ia 
43 Comunidad de Tsanimp en Ia cantidad de 13.000,00 se propuso que se habré un camino 
44 piloto decIan allI, entonces lo que puesto es Ia partida de Mantenimiento de VIa AgrIcola 
45 Carrozable para asuntos de terminologla de Ia partida hacia Ia Comunidad de Tsanimp, 
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1 entonces esa propuesta está de cambiarle de Ia Casa de Madera hacia un Mejoramiento 
2 de Ia via. Otro traspaso que se propone tenemos una partida que es Convenio con 
3 EERCSSA con Ia Empresa Eléctrica Regional Centro Sur para Ia electrificación de Etsa, 
4 Wampints y Wamputsar ahI teniamos USD) 39.000,00 y USD) 20.000,00 para estudios 
5 pero no le hemos puesto aqui porque no estamos reformando los estudios sino más bien 
6 Ia obra civil, anteriormente habia una partida para el convenio de electrificaciôn con Etsa 
7 de USD) 15.000,00; Ia propuesta señores Concejales es unificar... 
8 

9 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Para firmar convenio con Ia Centro Sur?. 
10 

11 Director Financero señor Econornista Oswaldo Jâcorne.- Si. Para que quede un monto 
12 de USD) 54.000,00 de las comunidades de Etsa, Wampints, Wamputsar y aparte hay USD) 
13 USD) 20.000,00 más para estudios. 
14 

15 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Pero ya se está autorizando los estudios. 
16 Se utilizô? 
17 

18 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Eso está aprobado por parte 
19 del Concejo los estudios. 
20 

21 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Hay algün estudio más? 
22 

23 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Si, quedaria los USD) 
24 54.000,00 de ahora más los USD) 20.000,00 en caso que no fuera necesario hacerlo... 
25 

26 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Estos USD) 20.000,00 pongamos en el 
27 estudio de electrificaciôn de Yaapi a Santa Carmen. 
28 

29 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Señor Alcalde esta partida 
30 era de estudios para construcción de las Comunidades de Etsa, Wampints y Wamputsar. 
31 

32 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Pero ya se hizo con USD) 20.000,00 ya 
33 está hecho por eso pregunto. Hay otro rubro? con USD) 20.000,00 ya se hizo el estudio de 
34 electrificaciôn de Ia Bodega hasta Wampints, Wamputsar. 
35 

36 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Quien hizo este estudio 
37 señor Alcalde, me interesa saber esto para poder sugerir algo al Concejo. 
38 

39 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Economista, usted certificó para realizar el 
40 estudlo de electrificaciôn. Como no va saber. 
41 
42 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Señor Alcalde, eso está 

43 comprometido y esta gastado. 
44 
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1 Alcalde Señor Tecnologo Gregorlo Unkuch.- Pregunto. Este rubro esta fuera del estadio 
2 de Wampints o esta gastado? 
3 

4 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Lo del estudio está fuera de 
5 esta reforma es aparte. 
6 
7 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Como ya estamos haciendo estudios, 
8 estos USD) 20.000,00 podemos considerar para otra comunidad y realizar el estudio. A 
9 eso me refiero. 

10 

11 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Ya estamos utilizando Ia 
12 partida entonces no podemos utilizar esos USD) 20.000,00. Tenemos USD) 20.000 para 
13 estudios y USD) 54.000 quedaria ahora para Ia construcciôn de Ia obra si es que el Concejo 
14 autoriza este traspaso sino quedarla en dos partidas sueltas como están ahora. 
15 

16 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Primeramente, Ia Empresa Eléctrica tiene 
17 que tener dinero para poder firmar el convenlo y ejecutar ya que Ia gente de estas tres 
18 comunidades está sin energIa eléctrica. Entendida esta materia. ContinUe Director 
19 Financiero. 
20 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Señor Alcalde eso es todo 
21 de mi parte cuanto puedo manifestar a! Concejo quedando para a prôxima discusiôn el 
22 aumento de Ia partida de servicios ocasionates para Ia Secretaria que usted propone para 
23 el Concejo, tendrIamos que hacer un traspaso. 
24 

25 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Se necesita en verdad de una Secretaria 
26 para ustedes señores Concejales ya que realizan comisiones, para que agilite en Ia 
27 elaboraciôn de documentaciOn para las Ordenanzas claro que depende de los Concejales 
28 pero Si es considerable. 
29 

30 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- En forma general voy hablar 
31 sobre unos traspasos que usted ha autorizado solamente os dos más importantes; se hizo 
32 un traspaso de una partida de programa de apoyo a producción agrIcola y pecuaria 
33 tenIamos USD) 33.000,00 a Ia partida de servicios personales por contrato para contratar 
34 a un técnico que lleve adelante estos proyectos productivos que tiene en otras partidas las 
35 comunidades y las parroquias entonces esta partida que era general se Ia ha ocupado para 
36 financiar es decir porque el sueldo del técnico no se puede cargarle acá a esta partida de 
37 materiales Ia 730814.001 Programa de Apoyo a Producciôn Agricola y Pecuaria se lo ha 
38 movido a partidas de servicios personales por contrato donde se contratarIa un técnico de 
39 forma ocasional con presentaciôn de factura mensual previo informe de labores para 
40 cancelarle su remuneración, tenemos ya firmado el convenio con el Consejo Provincial y 
41 luego se firmô un acta compromiso con eI Ministerio de Agricultura y Ganaderla que 
42 respalda Ia ejecucion de los proyectos productivos y otro traspaso tamblén. 
43 
44 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Un ratito Director por favor. Señores 
45 Concejales para vuestro conocimiento ya contratamos con un técnico va comenzar a 
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1 trabajar en el campo, me preocupa el acta de compromiso que fIrmanos con tres técnicos 
2 del MAG, tal vez faltó el asesoramiento técnico o juridico, creo que lei mal, el acta de 
3 compromiso fume porque declan que vamos hacer Ia elaboraciOn de proyectos y asesoria 
4 técnica pero no ha sido asI, ahora Ilegaron diciendo que van hacer un seguimiento, yo no 
5 necesito eso, suficiente con los técnicos. Pero yendo a Ia realidad en el acta de compromiso 
6 está constando diferentes compromisos. Entonces, simplemente nosotros no vamos a dar 
7 gasolina ni reparando los carros yo firme con Ia finalidad de que los ties técnicos iban a 
8 trabajar en el campo tanto en Logrono, Shimpis y Yaupi e iban a presentar en seguida el 
9 proyecto pero Ilegaron a decirme señor Alcalde nosotros vamos a realizar solamente 

10 asistencia técnica. Eso no nos sirve de nada. Solo tenemos a nuestro técnico con el 
11 asistente que le va acompañar; voy analizar todo lo que hernos hecho. Esto tan solo les 
12 hago conocer señores Concejales. Asi que ya contamos con técnicos referente a esto está 
13 informando el señor Director Financiero del traspaso de partida. ContinUe Director 
14 Financiero. 
15 

16 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Otro traspaso importante que 
17 se dio, nosotros tenemos Ia partida para aceras y bordillos que quedo del año anterior para 
18 Ia ejecucion de esta obra, aparte habia una partida para materiales de aceras y bordillos 
19 los cuales ya están adquiridos; igualmente en contabilidad me dijeron que no era posible 
20 cargar a esta partida de aceras y bordillos que es una partida de obra y que más bien se 
21 cree una partida de remuneraciones; asi es que se creó Ia partida asI mismo de servicios 
22 personales par contrato ustedes lo pueden leer dice: aceras y bordillos por el mismo rubro 
23 de USD) 30.000,00 se paso de una partida que estuvo de obra a una partida de 
24 remuneraciôn para poder contratar al personal que ejecutarla este proyecto. 
25 

26 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- PerdOn. Esto viene de años anteriores se 
27 ha realizado adquisiciones de materiales de cemento, materiales triturados, ahora el 
28 personal que vamos a contratar es par 5 meses, eltos van a realizar las aceras y bordillos. 
29 Para eso creo que ya tenemos un rubro. 
30 

31 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Señor Alcalde, eso es todo 
32 Ia que puedo dar de conocer al Concejo y quedando abierto para cualquier duda. 
33 

34 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Por favor Director de Obras Publicas 
35 ayUdeme explicando en forma sintetizada sobre las aceras y bordillos. 
36 
37 Director de Obras PUblicas Señor Ingeniero Javier Lizano.- Señor Alcalde, señores 
38 Concejales, compañeros técnicos buenos dIas; par informales que el proyecto de aceras y 
39 bordiflos estamos realizando el informe técnico, se encuentra por entregarles al 
40 departamento en coordinaciOn con el Director financiero, Talento Humano y jurIdico para 
41 poder hacer contrataciones previstas, hemos calculado un personal de 11 Obreros y un 
42 maestro mayor. De esa manera vamos a trabajar; se va hacer todas las aceras y bordillos 

43 en los asfaltados que se encuentren. 
44 
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1 Concejala MagIster Rosa Lucero.- Perdón Ingeniero, me repite el nCimero de personal 
2 que va a contratar en Ia cuadrilla? 
3 

4 Director de Obras Püblicas Señor Ingeniero Javier Lizano.- 11 obreros y un maestro 
5 mayorentotall2. 
6 

7 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señor Alcalde aprovechando que Ia 
8 máquina del Consejo Provincial va venir a realizar los asfaltos a idea era agregar más 
9 calles para asfaltar mucho más. La idea es ahora poner recursos para poder tener más 

10 cobertura de calles. 
11 

12 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- For eso le decIa que ponga que se va 
13 aperturar las calles, y reparar todas las calles de Ia ciudad. No sé, si estará asI. 
14 

15 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- En Ia partida de Reparación, 
16 Mejoramiento y Mantenimiento de Obras en el Canton que seria Ia reparación de obras en 
17 las calles está un rubro de USD) 56.000,00. 
18 

19 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Fero fuera de lo que estoy diciendo de los 
20 USD) 60.000,00? 
21 

22 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Son USD) 56.000,00 y USD) 
23 30.000,00 de aiquiler de maquinaria para aperturas en las comunidades, USD) 86.000,00 
24 sumaria en total. 
25 

26 Concejal Señor MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde me permite Ia palabra; señor 
27 Alcalde, señores Concejales buenos dIas; referente a Ia propuesta de Ia tercera reforma at 
28 presupuesto del año 2022 en primer debate voy hacer as siguientes acotaciones: los 
29 companeros que estuvieron en Galapagos para decir sobre el tema financiero creo que no 
30 está ajeno en entender cuántas reformas en cada año fiscal se realiza en entidades donde 
31 se utiliza fonda pUblico, estamos en el mes de julio y ya vamos por a tercera reforma. 
32 Señor Alcalde, hemos reformado en el año 2019-2020-2021 y ahora 2022 algunas 
33 reformas; si embargo de las reformas que hemos hecho no estamos viviendo con las obras 
34 que se están ejecutando a que se van a ejecutar; con todo respeto, tenemos asesores 
35 cansados que casi nada Ies importa, si nos vamos a Obras Fublicas no pasa nada, ahI 
36 están procesos de contrataciôn fracasados, otros desiertos, otros cancelados y no hay 
37 ninguna contrataciOn, si fuera Director de Obras püblicas cogiera mis cosas renunciara y 
38 me fuera a ml casa; el Director Financiero acaba de expresar claramente y no está seguro 
39 el mismo de los que está presentando en Ia reforma con Ia pregunta que usted acaba de 
40 hacer señor Alcalde; en PlanificaciOn, solo espera que a usted le Ilamen y no vienen y 
41 dicen: señor Alcalde par favor el plan de este tema está asI. . . que dices... qué opinas; 
42 Procurador Sindico, solo espera que a usted le llamen. . señora Secretaria páseme el acta 
43 vamos a revisar. . . un ratito.. porque los profesionales MagIsteres no necesitan meses para 
44 leer sino unos minutos y horas para leer unos libros; Compras PUblicas, lenta regresa; 
45 cuando nos trasladamos donde el técnico de Gestión de Riesgos que harán... 
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1 AsI es señor Alcalde. Voy a ir preguntando paso por paso y voy aclarar. 
2 Escuelas Deportivas de Fütbol en Ia parroquia Shimpis y Yaupi USD) 7.500,00, codigo: 
3 211.730205.007, en Yaupi hay escuela deportiva apoyado e implementado por el Gobierno 
4 Provincial; en Shimpis estoy viendo que hay escuela deportiva implementado por el 
5 Gobierno parroquial, donde más vamos a poner señor Alcalde el Técnico Deportivo tiene 
6 que saber bien, si solamente el deporte es: el fUtbol, entiéndase que el deporte es grande 
7 como: artes marciales, nataciôn, carrera de velocidad, ciclismo etc. Eso es el deporte y no 
8 se entienda por deporte solamente el fUtbol; si el Gobierno Provincial, el Gobierno 
9 parroquial implemente area futbolista el Gobierno Provincial debe implantar otra area 

10 deportiva; tenemos Mejoramiento de Via AgrIcola Carrozable hacia Ia Comunidad de 
11 Tsanirnp USD) 13.000,00 se retirô Casa Administrativa por USD) 13.000,00 que se ejecute 
12 pronto los informes técnicos que deben salir de obras püblicas y que esto no quede para 
13 el año 2023; tenemos Mantenimiento y Limpieza de Riberas de Rio Yantana en Ia 
14 Comunidad Yaapi parroquia Yaupi escuche que no tenemos competencia con un monto de 
15 USD) 25.000,00; entonces, si no tenemos competencia hablando vulgarmente qué diablos 
16 hace aquI el Departamento o técnico de Gestión de Riesgos cual es Ia justificaciOn de este 
17 departamento. . entonces vamos a dejar que Yaapi se inunde y punto final; el caudal del rio 
18 Yantana a lado del Rio Yaapi este crece con un volu men muy peligroso. . . invade todos los 
19 pozos sépticos. . . invade todas las calles de Ia via principal... las escuelas que estAn 
20 asentadas ahI en los edificios escolares; y si no hay como dar soluciôn y solamente implica 
21 hacer una limpieza esto es un gasto y no es inversion, entonces. . . se va gastar en vano. 
22 SeñorAlcalde, señor Director de Obras Püblicas yo hubiera querido que este aquI el técnico 
23 del departamento de Gestión de Riesgos. . . que hace? no solamente en Yaupi. . . en Yaapi, 
24 aquI en Logroño, en Ia parroquia Shimpis. . .en sectores de riesgo. . .y como hay que 
25 evacuar? antes y por lo tanto este término técnico de GestiOn de Riesgo tiene que justificar 
26 su trabajo y si no funciona. . . acaso que aquI hay que estar solo en chateos. . .yo renunciara 
27 y me fuera a Ia casa. Señor Alcalde hay que debatir técnicamente para que el 
28 Departamento de GestiOn de Riesgos del Municipio de resultados; ahora escucho que crear 
29 canales artificiales para el desahogue de rIos Ia ley prohIbe, aI que dijo esto que me 
30 presente una copia para leer esta ley donde nos da privacidad. 
31 

32 Tenemos señor Alcalde eI Codigo 211.730814.001.- Programa de Apoyo a ProducciOn 
33 agricola y Pecuaria convenio. . . en que sector. Yo recuerdo cuando se hizo una reforma 
34 aquI.. se canalizo USD) 30.000,00 en el area agropecuaria o pecuaria para Ia parroquia 
35 Yaupi; USD) 30.000,00 para Ia parroquia Shimpis y USD) 30.000,00 para Ia parroquia de 
36 Logroño porque aparte de eso tuvimos USD) 31.000,00 antes que se fraccione eI 
37 presupuesto para las festividades del Canton Logroño; en Gerontologla. . .trasferencia de 
38 saldos tenemos USD) 28.000,00; tenemos AdquisiciOn de Accesorios e Insumos Quimicos 
39 y Organicos en Agua Potable, señor Alcalde hay que tomar rnuy en cuenta en esta area de 
40 vital importancia para Ia humanidad; tenemos el Sistema Regional del Agua Potable 
41 construido para el Centro del Canton Logroño pero el personal que administra y opera debe 
42 estar profesionalmente preparado para saber cuánto de porcentaje de clorificación quImica 

43 debe poner en el agua etc; pero simple y sencillamente tenemos personal que no pueden 
44 calcular y dosificar el porcentaje de clorificaciOn nosotros aqul podemos morir fácilmente 
45 por Ia excesiva aplicaciOn de productos qulmicos. 
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1 Tenemos que tecnificar el equipo de control respectivo del agua Potable de 
2 Logrono. . . adquisicion de Accesorios e insumos Qulmicos y Organicos o contratación de 
3 personal quImico o profesional se debla poner aqul si es que hubiera una partida me parece 
4 que es importante completar con aquello; tenemos en GestiOn de Desechos SOlidos 
5 Adquisicion de Accesorios e Insumos QuImicos y Orgánicos con USD) 6.700,00. 
6 Tamblén, con el Codigo 361.710510 Servicios Personales por Contrato de aceras, bordillos 
7 asfaltos eso ya aclararon y que se haga a Ia brevedad posible. 
8 

9 Ahora señor Alcalde, en este documento se anexa el Reporte de Caja por Cuentas informe 
10 Nro. 0117 depOsito realizado el 22 de jun10 de 2022 pero en a cuarta página no constan 
11 las firmas señor Director Financiero usted debe legalizar con fecha de junio su firma para 
12 que este documento sea legal. Usted tiene que respetar el poder que tiene el Concejo y 
13 este Concejo tiene que tener documentos oficiales, legales no documentos sin firmas de 
14 responsabilidad, esto no sirve de nada y carece de eficacia jurIdica. Dice: economista 
15 Oswaldo Jácome Director Financiero; Marlene Ortiz Analista de Recaudación (E); Ingeniero 
16 Milton Vallejo Tesorero Municipal y Contadora genera. En comunidades pequenas como 
17 las nuestras, pueblos indigenaS. . . si Ilega un documento de una comunidad sin firma... eso 
18 que vivimos en quinto grado. . . Segundo curso. .. no hacen valer este documento. . . no 
19 digamos el Concejo en Pleno. . . capacidad y categorla que tenemos como Municipio. . . no 
20 vuelvas a cometer este error... usted es de mucha experiencia. . .0 quiereS probar con 
21 nuestro conocimiento. . . Si es asI. . . está totalmente equivocado. 
22 Siguiente pagina.. . usted nos entregas La Transferencia estimada Anualizada a los 
23 Gobiernos Autónomos Descentralizados Provinciales y Regimen Especial de Galapagos 
24 correspondiente al Segundo Cuatrimestre del Ejerciclo Fiscal 2022... pero. . .de qué año es 
25 esto dice: tunes 6 de junio de 2022... aqul debe constar el año tat... por Provincias... 
26 Tenemos Banco Central del Ecuador... movimientos Municipales Logroño. . . usuario: Vallejo 
27 Barahona Milton Eduardo. . . de que mes nos muestras del 11 de enero del año 2022. . . nos 
28 tiene que entregar con fecha actualizada... 
29 

30 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Pero abajo esta Concejal Ia 
31 fecha. 
32 
33 Concejal Señor MagIster Pablo Saant.- Aqul está el 11 de enero del 2022. El Banco 
34 Nacional del Ecuador emite es el 11 de enero de 2022 pero este está impreso el 11 de 
35 enero de 2022 con Ia misma fecha.. . hoy estamos 12 de julio de 2022. El banco Nacional 
36 del Ecuador emite mensualmente 0 trimestralmente si no me equivoco. . . yo tengo 
37 experiencia. . . y tienes que traernos del mes de abril por Jo menos para justificar porque 
38 usted nos trae de enero del 2022 y estamos julio 12 del año 2022 hace 6 meses atrás. 
39 Señor Director Financiero presente los documentos actualizados at menos en el area 
40 financiera porque con los nUmeros no hay como jugar ni con las fechas ni años. 
41 Concluyo, y termino con un resumen señor Alcalde; señores Asesores en las diferentes 
42 areas funcionen. . .yo les exijo que funcionen...no les pido de favor porque no tienen que 
43 darme a mi. . . ustedes tienen que responder a! pueblo... les exijo que cumplan con sus 
44 funciones correspondientes caso contrario señor Alcalde nos falta 9 meses por trabajar y 
45 no es una hora y nueve dIas. . . es casi un año. . . Si se puede hacer todavIa muchas 

I EL E F 0 N OS 
(07) 3911-220 3911 - 158 Correo ElectrOnico: municipiologrono@hotmaiLcom 

16 



oñö a ALCALDA 

SECRETARIA GENERAL Y 1W CONCEJO lifE GAO MUNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

Aminis1raciOn 2019 — 2023 
LOGROO — MORONA SANTIAGO 

1 cosas... pero si estos servidores ponen una dinámica de servicio social... una dinámica de 
2 amor al trabajo. . . caso contrario señor Alcalde, estas todavIa a tiempo de tomar mejores 
3 decisiones y si les yes a tus técnicos asesores cansados. presentar carla de 
4 agradecimiento y completar con otros elementos que quieran trabajar y que nos hagan 
5 quedar bien con las obras y trabajos. . en beneficio de Ia sociedad. Muchas gracias señor 
6 Alcalde. 
7 

8 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Solamente una aclaraciôn 
9 señor Alcalde en lo que es imporlante; se está proponiendo ahora incluir en una reforma 

10 una transferencia que recibimos en el mes de enero del 2022 de una cuota del año anterior 
11 del 000TAD que no nos dieron. Eso, por qué no pusimos en las reformas anteriores? es 
12 una explicaciôn muy sencilla y una persona que sabe de finanzas lo entiende y por eso yo 
13 actué asI. . . es mi forma de ser técnica, es porque cada 4 meses el Ministerio de Finanzas 
14 emite un nuevo Acuerdo Ministerial puede ser a favor o en contra como ha sido los años 
15 anteriores no sé si ustedes se acordaran en las reformas anteriores de años anteriores 
16 hemos recorlado en vez de aumentar; entonces, es una espera prudencial no le veo algUn 
17 absurdo financiero nada de eso. . . parece que eso está salido ya del tema.. es una 
18 prudencia financiera como siempre he actuado a lo argo de mis 28 años de vida de 
19 financiero y ahora con toda seguridad puedo poner, aumentar los recursos. Esa es mi 
20 explicación sobre este tema. Nada más. 
21 

22 Concejal Señor MagIster Pablo Saant.- las firmas de respaldo? 
23 

24 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Son documentos de 
25 respaldo. . . Ia propuesta de reforma va firmada por ml... con oficio e informo que estamos 
26 aumentando y todo eso. En Ia proxima sesiôn para firmar el documento. Pero es un 
27 documento válido señor Alcalde he sacado un reporte de Ia Unidad de recaudaciôn. . .lo 
28 hice para sustentar Ia propuesta de reforma. 
29 

30 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales y Director Financiero; 
31 yo siempre he dicho que usted debe sustentar bien; en cuanto at deporte el pedido fue por 
32 mi parte como autoridad en los encuentros deportivos por ejemplo en Shimpis pensaba 
33 que no tenlan Monitor deportivo pero, por Ia situación geografica no podemos hacer si ya 
34 está asignado un Monitor Deportivo de Shimpis no serla necesario; en Yaupi si, es amplio, 
35 por ejemplo at margen derecho del RIo Yaupi o izquierdo. . .0 Tumpaim podemos ubicar un 
36 Monitor deportivo, POI ejemplo Santiago Tukup está lejos. . . Chatus, Wampints, Wamputsar, 
37 Etsa en las canchas pueden hacer los entrenamientos mientras que en el Centro de Yaupi 
38 está dando un Monitor o entrenador el Consejo Provincial y estarian Ilegando jóvenes de 
39 Kumpak, Wawaim, San Antonio, Yaapi, Santa Carmen y San José; vamos analizar muy 
40 bien para poder apoyar a Ia juventud. Acerca de lo que mencionaba el Concejal ya que no 
41 tenemos definitivamente una partida para poder asignar y tat vez se puede hacer con 
42 contrataciones ocasionales para tener el personal profesional que entienden de Ia materia 
43 de clorificaciôn como es el Ingeniero especializado en Geoquimico para poder trabajar; otro 
44 tema que hacla referencia al encausamiento creo que hemos hecho mal y creo que solicite 
45 informe favorable no me acuerdo, yo pedI para que presenten juridicamente, técnicamente 
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1 y a Gestiôn de Riesgo donde me digan nos es procedente encauzar o realizar estudios, o 
2 encauzar un rio en otro lugar entonces creo que no me han presentado y si no to he hecho 
3 lo voy hacer voy a pedir at Ingeniero de Obras Püblicas, a Gestión de Riesgos y al Asesor 
4 Juridico entonces ellos en forma conjunta en un escrito me van a poner si es posible realizar 
5 el estudio o si no es posible encauzar un rio a otro lugar, esto tenemos que hacer para 
6 tratar en Ia segunda reforma; el resto de a reforma señores Concejales no yea que estamos 
7 haciendo fuera del margen de Ia ley. 
8 

9 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde permitame un poco también 
10 acotar dentro de a reforma que estamos por analizar y ver en cuanto se trata del 
11 mejoramiento y mantenimiento vial y aperturas de caminos agrIcolas pequenos y que está 
12 por intervenir el GAD Municipal tanto en el casco urbano del Canton Logrono, Shimpis y 
13 Yaupi, Economista cuanto tenemos asignado para esta obra o ver si podemos asignar unas 
14 Infimas hay muchos pedidos de algunos sectores donde está señalado los caminos 
15 agrIcolas 
16 

17 Alcalde Señor Tecnotogo Gregorio Unkuch.- Perdôn Concejal, estamos aprobando en 
18 forma general, yo tengo el listado de los pedidos del Canton y no es que se va por ejemplo 
19 del Canton veamos no es que se va utilizar todo. . . por ejemplo en Comuna Grande el pedido 
20 que va por Sauntsa y USD) 11.000,00 por donde va el proyecto del agua potable.. .ya está 
21 asignado verdad Ingeniero? ahora no es por Infima porque queremos Ilegar al lugar de los 
22 hechos pero en Comuna si falta Ia Cancha o estadio para eso hay que poner dos de los 
23 USD) 30.000,00 hay que poner 2; asi mismo de los USD) 60.000,00 podemos utilizar para 
24 Logroño USD) 30.000,00 para preparar el material para el asfalto. ContinUe Concejal. 
25 

26 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, permItame terminar estoy en 
27 usa de Ia palabra; en Comuna Grande están hacienda los estudios en una infima y también 
28 en los de Chiguaza que cada vez los compañeros de ese Sector don SolOrzano; y también 
29 en Alto Pania Ia señora Elvia Lucero.... 
30 

31 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Si tenemos recursos pero todavIa no 
32 contamos con el informe técnico verdad lngeniero, hay que presentar un informe técnico. 
33 

34 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Igualmente señor Alcalde en Najempaim. 
35 

36 

37 Alcalde Señor TecnOlogo Gregorio Unkuch.- También tenemos recursos por Najempaim 
38 creo que es afirmado creo que no ha de alcanzar USD) 7.000; también hay otra apertura 
39 que se tiene que hacer para. Para eso hay que poner otro rubro. 
40 

41 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Igualmente en a comunidad Tsanimp que 
42 acabo de mencionar hace unos minutos. 
43 

44 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- EUos tienen USD) 13.000,00. 
45 
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1 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Con esto podriamos estar saliendo en este 
2 periodo o en este año. 
3 

4 Aicalde Señor Tecnóiogo Gregorio Unkuch.- No solarnente en Yaapi sino en Yaupi 
5 también. 
6 

7 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Por Uftimo señor Alcalde, tenemos los USD) 
8 50.000 esto es para el Mantenimiento vial lo que esta pésimo entre Ia Y de Ia Bodega de 
9 Ia parroquia Yaupi hasta Ia Comunidad Wampints o Wamputsar, entonces está 

10 abandonada esta via en pesimas condiciones y Ia gente necesita en verdad y este lugar 
Ii. no se ha tornado en cuenta en to que se trata del rnantenimiento vial que se suscribiô con 
12 el Consejo Provincial y esa es una necesidad importante de ernergencia de que esas 
13 comunidades están asentadas y esa via está olvidada como Ia vez pasada vimos acabada 
14 Ia via; señor Alcalde rni propuesta es que hay que intervenir con ese recurso que tenernos 
15 aqui y por alguno señor Alcalde quiero hacer referencia a Ia producción; ya contamos con 
16 el técnico del area de producciôn y quisiera rogarle señor Alcalde y cornpañeros Concejales 
17 apoyar esta plan en todas las tres parroquias del Canton no hemos intervenido durante el 
18 periodo sobre Ia producciôn a pesar que no nos compete pero tenemos acceso sobre Ia 
19 competencia que nos autorizó el señor Prefecto y más en Ia parroqula Shimpis es una area 
20 agricola entonces Ia gente, Ia sociedad y más comunidades viven de Ia produccion agricola 
21 son bastantes e eminentemente productores y sus tierras son fructiferas; señor Alcalde yo 
22 de mi parte quiero que se realice una socializaciôn en Ia parroquia en Ia cual las 
23 comunidades se pongan de acuerdo en que area de producción o cultivos quieren invertir 
24 o trabajar dentro del proyecto. 
25 

26 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Podemos hacer de esta manera; uno en 
27 Shimpis y otro en el Node para de esa manera ayudar at técnico no más pronto posible 
28 pero antes de eso primeramente va hacer el proyecto de sernovientes en Ia parroquia Yaupi 
29 y luego también se va elaborarse el proyecto de todo para utilizarse el recurso de USD) 
30 60000,00; USD) 30.000,00 en cada parroquia se tiene que hacer el proyecto para firmar 
31 el convenlo, en que momento va intervenir el Consejo Provincial porque ellos tienen que 
32 dar solo semillas; entonces, no puede el Municipio acaparar todo, el Consejo Provincial no 
33 nos va a dar recursos sino nos han de dar solo comprando ejemplo con plantas, con balsas, 
34 puede ser de cacao; entonces, en esto tiene que trabajar duro eI Técnico. 
35 

36 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde concluyo; en Ia parroquia Yaupi 
37 Ia gente trabaja en el area de ganaderla, y que Ia gente trabaje en mejorar Ia calidad de 
38 ganado y asi señor Alcalde podernos impulsar nuestro trabajo ya nos queda poco tiempo 
39 señor Alcalde aprovechar en el tiempo que nos queda y en Ia parroquia Shimpis hay un 
40 porcentaje de unos 40% en ganaderIa, para esta area si contamos con recursos. 
41 
42 Alcalde Señor lecriólogo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales tenemos falencias yo 

43 no estoy contento entiendo esta situación yo ya les he dicho: técnico miren ya es mucho 
44 tiempo desde noviembre, diciembre, enero, febrero, marzo ya estarnos julio y que pasa 
45 porque no sacan obras, pero también hay que analizar bien no hay que botar nornas y traer 
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1 otro y no funciona, el director de obras pUblicas de aquI de Logrono yo puse y cayo el 
2 proyecto de agua con el nuevo director de obras püblicas no ha caldo el proceso ya está 
3 en el SERCOP ya se pronuncio ahora no sé qué es lo que qL!ieren porque yo voy a viajar 
4 para preguntarle qué es to que quiere el Gerente, hay que preguntarle qué es Ia que quieren 
5 o hay que trasladarnos con 100 personas de Yaupi, pero ya debió decir que no es 
6 procedente porque sus técnicos han hecho mat entonces yo me baso en eso pero hasta el 
7 momenta no hay pronunciación, ahora pongan insisto en el Banco Estado, ahora ya hemos 
8 puesto todo y nuevamente envió el SERCOP en donde ya es favorable, entonces hicimos 
9 el trámite para que el Banco del Estado ya transfiera los recursos pero no dice nada; si 

10 transfiere recursos ya vamos a ejecutar las obras, Ia verdad no es porque les ofenda a los 
11 técnicos pero cuando hay que decir Ia verdad se dice; pero si hay falencias en Ia 
12 elaboraciôn de informes técnicos como siempre digo: antes cuando estaba por primera vez 
13 de Alcalde yo con poca gente me presentaban informes técnico; con el debido respeto, sin 
14 amenazas yo soy el que tomo las decisiones, yo realmente estoy esperando para que 
15 mejoren pero no hay resultados que digo yo: no me quiero ii a Yaupi a pesar que hemos 
16 hecho las vIas si, pero necesitamos obras, el CDI necesitamos construcción pero cuando 
17 ya estén construyendo ahI Si COfl buena cara llegamos nosotros y después dicen: no hay 
18 obras y tienen razón; y las decisiones son fines de este mes el ultimo, si no hay obras hay 
19 que decir gracias por los servicios brindados, realmente no puedo opinar demasiado en 
20 este tema, por favor aprobemos Señores Concejales en primer instancia este es en 
21 beneficio de Ia ciudadania; a ver si en verdad esta reforma, ya que dicen seguimos 
22 reformando pero nunca ejecutan, es verdad tienen razón, entonces, quiénes son ? son los 
23 técnicos asesores, el Alcalde tiene un asesor técnico, jurIdico, financiero, y proyectistas 
24 depende de ellos señores hacer las gestiones pero si flO funcionan no me quedarIa más 
25 que decir que las puertas están abiertas mis estimados. . . sin herir Ia susceptibilidad de cada 
26 persona profesional. 
27 

28 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde está en sus manos, en su 
29 poder, eso no significa ser autoritarlo, solo se tiene que hacer cumplir de acuerdo a Ia ley. 
30 Usted no va dar trabajo a alguien que esté de 6 a 7 meses y no saque obras. . . se puede 
31 dar un plaza más a menos de un mes para que presenten en borrador; usted tiene Ia 
32 facultad para agradecer si no hacen un buen trabajo. Señor Alcalde si no sirven y no 
33 demuestran aptitud simplemente se les agradece pero, no me quedo en mat por ellos... 
34 señor Alcalde, yo soy callado y tranquilo pero cuando no hacen bien las cosas simplemente 
35 les hablo clara y sin rodeos... Muchas gracias por el espacio. 
36 

37 Concejal Abogado Señor Marco Cárdenas.- Señor Alcalde, si me permite el uso de Ia 
38 palabra; señor Alcalde, companeros Concejales(as) estimados técnico buenos dias; 
39 realmente quiero felicitarle at compañero Pablo Saant por esa magnifica intervenciôn que 
40 tuvo, en realidad estoy en a misma posicion del Concejal Pablo como también del 
41 compañero Enrique Santiak; como todos bien conocemos estamos en Ia parte final de esta 
42 administraciôn y es muy importante de acelerar el paso de estos proyectos quizás le 
43 decimos a usted señor Alcalde porque es a autoridad maxima y dispone a los señores 
44 Técnicos; entiendo que los señores Técnicos están trabajando pero tenemos muchas 
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1 planificación que cumplir caso contrarlo me atrevo a pensar quizas negativamente que no 
2 vamos a cumplir con todo el plan previsto en las tres parroquias. 
3 Señor Alcalde quisiera pedir de Ia forma más comedida en el tema de vialidad aqul en Ia 
4 parroquia Logroño no se está considerando un presupuesto que represente para realizar 
5 este trabajo del asfaltado que habIamos emprendido. en otras palabras venimos asI desde 
6 Ia administraciôn anterior con este proyecto del asfaltado pero por situaciones ajenas a 
7 nuestra voluntad se ha paralizado el tema del asfaltado como usted manifestaba 
8 esperamos que el Consejo Provincial retome a trabajar con Ia planta asfáltica y podamos 
9 concluir esta planificacion que viene desde mucho tiempo atrás; aqul en el area urbana 

10 especialmente en Ia parroquia Logroño han estado muy deseosos de tener el asfalto. 
11 Por mi parte señor Alcalde como Concejal quisiera pedirle a usted y a los cornpañeros 
12 Concejales que se destine un rubro más alto para dejar sentado una partida donde que 
13 podamos intervenir un poco más de calles señor Alcalde.. . dentro del area urbana ya están 
14 construidos las obras de los servicios básicos. . son obras que están debajo de Ia tierra y 
15 no se miran pero son obras muy significativas en este caso para el uso de los habitantes 
16 de Ia parroquia de Logrono; quisiera señor Alcalde en el caso de ser posible para en Ia 
17 próxima sesión en segundo debate para que se pueda hacer un esfuerzo más y como 
18 decIan los compañeros Concejales empezar porque ya nos falta 9 meses hay muchas 
19 obras planificadas ya debemos comenzar a afirmar o escavar en todos los lugares de 
20 trabajo. Ese es mi pedido señor Alcalde y de todas las personas del area urbana que han 
21 estado atentos al tema del asfaltado. También hay un tema aqul de Aceras y bordillos que 
22 se van a realizar o se van a construir. 
23 Una cosa más señor Alcalde, en el Art. 42 del 000TAD habla de Ia competencia exclusiva 
24 del Gobierno Autónomo Descentralizado Provincial en el literal b) dice: Planificar, construir 
25 y mantener el sistema vial de ámbito provincial, que no incluya las zonas urbanas. En este 
26 sentido señor Alcalde quisiera que de acuerdo a Ia ley se hagan los convenios respectivos 
27 para poder ejecutar estas obras caso contrario considero que seriamos observados a 
28 posterior cuando los Organos de Control hagan una auditoria de ser el caso. 
29 AsI también, en el Art. 55 del 000TAD literal c) dice: Planificar, construir y mantener Ia 
30 vialidad urbana... es una competencia exclusiva de nuestro GAD Municipal. 
31 En el caso del Art. 42 este es en cuanto al tema de micro-cuencas es muy importante 
32 mencionar el Art. 42 del COOTAD literal c) dice: ejecutar, en coordinación con el Gobierno 
33 Regional y los demás Gobiernos Autónomos Descentralizados, Obras en cuencas y micro 
34 cuencas; también es muy importarte que se considere un convenio especIfico con el GAD 
35 Provincial ya que ellos tienen Ia competencia exclusiva segün Ia ley del 000TAD. 
36 Señor Economista en este caso que todas las intervenciones que se van a realizar fuera 
37 de Ia competencia del GAD Municipal que se ponga mediante convenlo. Esa es Ia ünica 
38 forma cómo podemos intervenir. Eso de ml parte señor Alcalde como pedido principal. 
39 

40 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales, referente al Gobierno 
41 Provincial yo pedI al señor Secretario que me aparta una audiencia, creo hay que poner 
42 mano dura porque no están cumpliendo; el señor Prefecto cree que ha hecho mucho en 3 
43 años con USD) 150.000,00, en otros cantones está invirtiendo USD) 1'OOO.00O y más; 
44 como ustedes saben ni Ia maquinaria ha llegado a trabajar por acá. Como dijo ml estimado 
45 Conceja! que a veces no cumplen. Espero firmar algunos convenios ya que en Ia 
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1 comunidad de 13 hijos no hacen nada y peormente por Ia via de Jesus del Gran Poder, 
2 esta pesima Ia via; voy a sacar una comisiôn para poder saul con ustedes señores 
3 Concejales; vamos a proponer por escritos, mediante proyectos para ver si hacemos algo. 
4 Director Financiero por favor continUe. 
5 

6 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Señor Alcalde sobre lo que 
7 es vialidad tenemos Ia competencia todavia y estamos aumentando los fondos en dos 
8 partidas que constan dentro del convenio por to tanto estarlamos amparados ahI, lo que si 
9 seria de aumentar es en el convenio en este caso de las Riberas del Rio Yantana no se 

10 señor Alcalde si va actuar ahi. 
11 

12 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Primero me van a presentar el convenlo 
13 pero el convenlo no van a realizar. . . primero hay que enviar un estudio; más adelante voy 
14 a enviar un escrito para que Obras Publicas, el departamento de Gestiôn de Riesgos, y el 
15 asesor JurIdico todos en conjunto me presenten un informe señalando si es procedente 
16 mandar a otro canal o desembocar en otro rio. Eso voy a pedir. Ese es el proceso señores 
17 Concejales... 
18 

19 Concejala Nelly Ponshera- Señor Alcalde. . . continuando con el tema que estuvimos 
20 hablando sobre el mantenimiento y limpieza del Rio Yantana; con respecto a esta situación 
21 deberia ser un caso emergente para ml porque ahora que estamos en esta temporada de 
22 lluvia está cada vez inundando La comunidad, ahora como no están en clases los niños 
23 está más o menos pero esta situaciôn es terrible y complicada. . . se deberia dar inmediata 
24 soluciôn; Ia técnica de Gestión de Riesgos se habIa trasladado me parece como ties veces 
25 a Ia comunidad de Yaapi y qué resultados hemos tenido ante eso? ella debia haber 
26 presentado ya el informe a su autoridad señor Alcalde para nosotros poder analizar aqul 
27 en el Seno del Concejo; sin embargo ya se está poniendo aqul en a reforma un monto de 
28 USD) 25.000,00 cuando primero se deberIa presentar el informe para ver cuánto mismo se 
29 va invertir en esa pequeña obra y saber cómo se va a Ilevar. . . de eso no tenemos 
30 conocimiento; otro punto que queria tratar señor Alcalde ayer me preguntaron algunas 
31 personas cuando fui a recorrer a Ia comunidad Yaapi, Wampints.. . Ia vIa esta pésima y me 
32 preguntaban con respecto at mantenimiento vial desde Bodega a Wampints, Wamputsar, 
33 Etsa y todas esas calles están en mat estado; también señor Alcalde deberIan construir un 
34 puente no se de quien es esa competencia porque asi nosotros arreglemos Ia via, el rio es 
35 caudaloso... 
36 

37 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Esto se deberia arreglar con alcantarillado. 
38 

39 Concejala Nelly Ponshera.- Señor Alcalde, cuando ese rio crece es muy caudaloso. . . se 
40 podrIa construir con armicos... 
41 

42 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Los puentes lo realiza el Concejo 
43 Provincial. Nosotros vamos a dar mantenimiento nada más. Eso hay que hacerles entender 
44 a nuestra gente. 
45 
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1 Concejala Nelly Ponshera.- Pero si se deberla dar un arreglo para que puedan pasar los 
2 vehIculos... 
3 

4 Alcalde Señor lecnologo Gregorio Unkuch.- Perdón Concejala. . . vamos arregiar par esa 
5 están las recursos solo vamos a dane mantenimiento pero con Ia referente al puente de 
6 eso se encarga el Conceja Provincial.. .tampoco tenemos recursos para puentes... 
7 

8 Concejala Nelly Ponshera.- Pero si podriamas hablar coma usted dice que quiere 
9 mantener una audiencia con el señor Prefecto para tratar ese tema... 

10 

ii. Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Urikuch.- Es una pérdida de tiempo Concejala, no 
12 tienen asignados recursos de donde van a sacar... 
13 

14 Concejala Nelly Ponshera.- La que debemos decir al señor Prefecto es, si nos va atender 
15 los pedidos... 
16 

17 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Muy bien Concejala. . . voy a pedir una 
18 audiencia para que ustedes hablen... 
19 

20 Concejala Nelly Ponshera.- También por el sector el Panecillo Ia via esta pesima, también 
21 dijeron que van intervenir pero hasta el momento nada. Hablando de las audiencias señor 
22 Alcalde mañana 13 de julio tengo una audiencia en a Prefectura. 
23 

24 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Pero a tItulo personal está sacando usted 
25 Concejala, yo estoy sacando aparte. Señores Concejales estoy pidiendo Ia audiencia coma 
26 Alcalde. . . Ingeniera, se tiene que comenzar con las maquinas trabajando desde Najempaim 
27 hasta el puente. . ya deben iniciar porque las vIas están pésimas... 
28 

29 Director de Obras PUblicas Señor Ingeniero Javier Lizano.- Señor Alcalde para 
30 informarle que el dia de hay ya le paso el informe de calificaciOn para que procedan con 
31 Ia adjudicaciOn.. . del proceso de Ia via del rio Chiguaza hacia Ia comunidad Najempaim. Es 
32 el mantenimiento vial... 
33 

34 Concejala Nelly Ponshera.- Señor Alcalde cambiando de tema; en Ia reforma cansta Ia 
35 construcciôn del espacia cubierto Wampints? 
36 

37 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Si Concejala, esta incrementado de 
38 Wampints y consta USD) 25.000,00... ahora hemos buscado alga para aumentar pero en 
39 total es USD) 75.000,00... 
40 

41 Concejala Nelly Ponshera.- Eso querla preguntar. Esta ya en el proceso Ia que están 
42 contratando? 
43 

44 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Ya estamos reformando, para el segundo 
45 debate ya esté listo. Señores Concejales coma les decIa. . . voy a mandar a los técnicas 
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1 para que realicen los informes técnicos y el resto de los proyectos para que presenten Ia 
2 más pronto posible porque hay muchos proyectos que hacer. . . pero eso depende de los 
3 recursos Concejata Nelly. Tenemos USD) 1'300'000.000 en esas obras de los cuales más 
4 o menos USD) 600.000,00 se van a ocupar y faltarlan USD) 400.000,00 para seguir 
5 apoyando a las comunidades... 
6 

7 Concejala Nelly Ponshera.- Para terminar señor Alcalde. . . no sé cómo estará Ia obra del 
8 agua Regional.. .también me preguntaron el dIa de ayer... 
9 

10 Alcalde Señor Tecnologo Gregorlo Unkuch.- Doctor Omer, por favor explique en forma 
11 resumida y concreta los hechos reales en Ia actualidad. 
12 

13 Procurador Smndico, Señor Doctor Omer Ortega.- El SERCOP se pronunció al respecto 
14 de una petición que se realizó el 6 de jun10 en Ia ciudad de Quito respecto que un punto 
15 donde declan ellos que se mantienen las observaciones; entonces, se hizo Ia contestación 
16 at SERCOP y ahora se pronunció favorablemente diciendo que los justificativos que se han 
17 presentado están para descargar as observaciones que se tenIan en cuanto at SERCOP; 
18 ahora se mandó un insisto para el desembolso para el anticipo at BDE el dIa lunes de Ia 
19 semana anterior... 
20 

21 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Le contestaron? 
22 

23 Procurador SIndico, Señor Doctor Omer Ortega.- No señor Alcalde. Ahora estamos 
24 esperando que se pronuncien respecto a eso. Tarnbién podrIamos salir de Comisiôn a Ia 
25 ciudad de Cuenca to que man ifestábamos con usted señor Alcalde. 
26 

27 Director de Obras Publicas Señor Ingeniero Javier Lizano.- Estimados companeros 
28 precisamente las observaciones emitidas por el SERCOP fueron ya solventadas, en 
29 conclusián no existen novedades ni existió un mat proceso en el trámite de contrataciôn, 
30 publicación y calificaciôn. Lo ünico que revisa el BDE es que exista una denuncia a algUn 
31 procedimiento a acción de control por parte de Ia Contralorla General el cual ya no existe 
32 solamente lo que se tenla que hacer es dar el desembolso. Nada más. Porque Ia parte 
33 técnica ellos no revisan, solamente verificar el cumplimiento y entregar el desembotso. 
34 El dIa de hoy yo converse con los técnicos que se encuentran de seguimiento y me dicen 
35 que los papales se encuentran en... han delegado a los jurIdicos a Ia ciudad de Quito para 
36 que realicen el seguimiento y que nosotros hagamos una cita para presionar pero a Ia 
37 Delegacion de Ia Zona Centro de Quito. 
38 

39 Jefe de Ia Unidad de Planificación Señor Arquitecto Rómulo Ordoñez.- Señor Alcalde, 
40 señores Concejales solo algo puntual nada más. Esta situación de Ia comunidad de Yaapi 
41 en realidad cuando se hizo el pedido de ustedes de to que habla sucedido. . . sé si hicieron 
42 las inspecciones necesarias inclusive se fue el señor Alcalde en seguida delegó y dispuso 
43 que se vaya Ia técnica de Gestión de Riesgos, fue el representante del Agua potable, fue 
44 el Topografo; entonces, ellos Si presentaron de lo que yo sabla un informe de esta 
45 situación. . .ya con niveles.. . del recorrido del levantamiento del agua; entonces el Ingeniero 
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1 Javier decla que hay que analizar bien que es el trabajo que se va realizar porque en 
2 realidad esta situación es coma ustedes to dicen y el señor Alcalde también to menciana 
3 es preocupante porque esta comunidad existe hace muchos años pero al pasar et tiempo 
4 segün to que me informan los companeros con to que ha aumentado el Ilmite de Ia frontera 
5 agrIcola en las partes de arriba. . Ia deforestaciôn y estas cosas han hecho que las caudales 
6 empiecen aumentar. . .10 que antes dicen que no pasaba mucho esas casas; a Ia mejor par 
7 ejempla a Yaapi tocarla declarar por estas caracterjsticas zona de riesgo y si se declara 
8 zana de riesga Yaapi eso que implica que a Municipalidad en seguida tiene que hacer y 
9 ver los recursos para trasladar a todo ese Centro pablado a otro lugar. . .tiene escuelas, 

10 servicios bésicas, viviendas, espacio cubierta. . .tiene todo ese tipa de cosas. 
11 Entonces, Ia que se está tratando de hacer es medidas de mitigación es par esa que Ia 
12 Ingeniera Melany acudido coma tres veces coma usted dice para reunirse con Ia gente de 
13 ahI. . . can Ia Sindica.. . con las personas de ahI. . . se han ida crea que con defensa civil... con 
14 bamberos y crea que inclusive ayudaron de atro Canton para hacerles un simulacra de to 
15 que pasarla en una eventual emergencia en realidad; par eso más bien seria de verb y 
16 analizarbo con mayor detenimienta a futura y se pensaba es Ia que decla el Ingeniera a Ia 
17 mejor ver que ese rio se desfague más abaja... 
18 

19 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Disculpen, yo no le yea una zona de 
20 rieSgo. . tab vez del rio Yaapi tendrIa miedo pero ese es un riachuelo; esto se puede resolver 
21 de otra manera. 
22 

23 Concejala Nelly Ponshera.- Señor Alcalde. . . par esa digo que Ia técnica de GestiOn de 
24 Riesgos saliO a Ia camunidad y elba debe tener algUn dacumenta a informe... 
25 

26 Alcalde Señor lecnologo Gregorio Unkuch.- Con Ia maquinaria del GAD Municipal ôsea 
27 con el tractor se puede hundir el canal más at fonda y se puede recarrer este rio. De acuerdo 
28 al estudia que se va realizar hay que mandarle bien... 
29 

30 Concejal Señor Magister Pablo Saant.- Señor Alcalde permItame Ia palabra; señor 
31 Arquitecto si se van los técnicas solos no les van a parar Ia zana coma se dice 
32 vulgarmente.. . primeramente se van de aventura y turismo. . . porque no saben desde donde 
33 inicia el Ecuador y donde termina; pera, si se va el señor Alcalde a algün Cancejab nos van 
34 a parar zona porque nasotros somas vividares y tenemas una buena camunicaciOn de Ia 
35 primera. . .ni siquiera be piden a una persona mayor de 70 añas para saber Ia historia del 
36 comportamiento del fenOmena...sala cogen a personas de 18 añas que recién nacieran; 
37 Absurdo cuando se declara zana de riesgo Yaapi tada se cambie. . . su asentamienta 
38 camunitaria. . . educativo. . . es falso. . . es una idea hipotético... 
39 Que pasO en Ia ciudad de Quito... por qué se tuvo que trasladar eb aeropuerto de Quito a 
40 otro bugar 0 tenIa que trasladarse Ia ciudad de Quito a atra lugar? tenIa que trasbadarse el 
41 aerapuerta que Ia pabbaciOn quiteña. . . hablando asi usted quiere dar ejempba. .. nosotros 
42 somos gente que conocemos y vemos las noticias. Simple y blanamente esta zona hay que 
43 tratar de mitigar par ese riachueba. . . primeramente Ingeniero estudie bien. Ahora bien, este 
44 riachuebo simplemente que inunda y afecta el asentamienta camunitaria educativo, 
45 ecbesiástica etc. Ahora señores, cuab es Ia técnica. . . para eso hemos creado aqul eb area 
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1 de Gestiôn de Riesgo para buscar alternativas y decir: señor Ingeniero y señor Alcalde 
2 propongo coma profesional del area a estudiado en este tema se puede hacer esto. . . no 
3 esperar que el Concejal Pablo Saant sin ser técnico emita criteria... puede ser que sea asI 
4 coma puede ser que no sea asI. For eso se requiere ese informe Ilamado "técnico" entre 
5 comillas; entonces, yo no comparto con su criterio de que se debe reubicar el total 
6 asentamiento comunitario educativo, eclesiástico etc, en otro lugar. . . por causa de. . . simple 
7 y Ilanamente porque el ser humano es el segundo dios aqul en Ia tierra. . . por eso se Ilaman 
8 arquitectos que pueden hacer y deshacer los pianos... por tal razón. . . meta su sapiencia 
9 con Ia ayuda de a técnica que es recién graduada no tiene experiencia. . . y póngase a 

10 trabajar... 
11 

12 Jefe de Ia Unidad de Planificación Señor Arquitecto Rómulo Ordoñez.- Señor Concejai 
13 no dice que ahorita se reubique.. .ósea, si se Ilegara a declarar zona de riesgo ahI tendrIa 
14 que pasar eso de Ia reubicación porque Ia zona natural de eso que desconozco que dice 
15 que no hay coma desviar los rIos... 
16 

17 Concejala Nelly Ponshera.- Señor Aicaide si puede pasar porque cuando el rio crece 
18 incluso está a lado de Ia ribera del rio... 
19 

20 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Pero, par qué ahora el rio puede salir si 
21 antes Yaapi no se inundaba. . . eso pasa ahora par el colapsa y no está limpiada Ia cuenca 
22 hid ragráfica. . . se debe limpiar Ia cuenca hidrográfica. . .está Ileno de malezas; entonces, que 
23 tiene que hacer. . . se va a inundar y se busca otro canal. Entonces a técnica de gestion de 
24 riesgos debe analizar toda esta situación y med iante un informe hacemos saber cuál es Ia 
25 causa de esta inundaciôn.. . clara que todavIa no está realizado esta informe. . .tal vez 
26 porque no está aUn argumentado bien. Ahora me van a presentar mediante un escrito el 
27 JurIdico, Ia Técnica de Gestiôn de riesgos y Obras PUblicas en conjunto diciendo que no 
28 es procedente señor Alcalde y se debe hacer solamente un canal con Ia respectiva 
29 maquinaria hasta Ia desembocadura de este riachuelo de Yantana hasta Yaapi a se debe 
30 encausar este rio hasta el rio Yaapi pero previa a un estudio. . . solo asI. . . vamos a 
31 determinar. Hasta el momenta no tenemos claro el panorama par ese motivo pediré coma 
32 Ia dije anteriormente un informe a los técnicos referente a eSta situaciOn. Señores 
33 Concejales de acuerdo al informe técnico se va a proceder Si se declara zona de peligro Ia 
34 camunidad Yaapi. . . no hablemos mucho. . . en dos a ties dIas me van a presentar par favor. 
35 

36 Concejala Nelly Ponshera.- Señor Alcalde muchas gracias par toda Ia explicaciôn. Esa 
37 era mi duda. Estamos para trabajar en conjunto. 
38 

39 Concejala MagIster Rosa Lucero.- Señor Alcalde. . .me concede el usa de Ia pa labia; en 
40 vista de que se ha deragado el acuerdo ministerial Nra. 4 de fecha 01 de febrero del año 
41 2022 emitido el acuerdo Nra. 33 donde expide el cálculo de las asignacianes a los GADs 
42 para el segundo cuatrimestre; el dia 10 de enero del año 2022 hemos recibido Ia 
43 transferencia de USD) 131 .587.25 y el dIa 10 de enero del año 2022 siendo las 17h45 
44 minutas y 49 segundos el valor de USD) 83646.20 teniendo un total de USD) 215.233.45. 
45 Se ha procedido señor Alcalde a realizar Ia distribuciôn para Ia tercera reforma motivo de 
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1 Ia emisiOn de acuerdo ministerial; en vista de ello señor Alcalde, querla acotar a Ia 
2 intervenciôn del companero MagIster Pablo Saant en cuanto a Ia creación de las escuelas; 
3 realmente yo concuerdo y estoy muy consiente que, si bien es cierto acá en Ia parroquia 
4 Logroño se cuenta con un Monitor Deportivo especIficamente en eI area de fütbol, no asi, 
5 de parte del GAD Municipal en Ia parroquia Yaupi, en Ia parroquia Shimpis que tienen 
6 apoyo tanto de Ia Prefectura como de las Juntas Parroquiales; entonces, señor Alcalde yo 
7 solicito que para Logroño también se asigne una escuela no precisamente de fütbol porque 
8 anteriormente mencione que contamos con un Monitor pero si bien es cierto ese Monitor 
9 se encuentra abarcando Unicamente Ia disciplina de fUtbol, tenemos señor Alcalde Ia 

10 disciplina de baloncesto necesitamos contar con el apoyo de su autoridad para canalizar 
ii recursos para Ia escuela de Walk bike tenemos una pista construida pero no tenemos 
12 Monitor; asI mismo señor Alcalde para Ia escuela de Müsica estamos prôximos a Ilevar 
13 eventos muy importantes y trascendentales a nivel del Canton; como es el Ballet Nacional, 
14 también eI ensamble artIstico cultural y no hemos sembrado señor Alcalde desde el inicio 
15 de Ia administraciôn, si bien es cierto existlan grupos de ciudadanos que venlan a solicitar 
16 que por favor demos continuidad a esos proyectos que estaban canalizados pero sin 
17 embargo por decision se habia cerrado; entonces, si bien es cierto hemos invitado a los 
18 ciudadanos de las parroquias Yaupi, Shimpis y Logrono a que participen en el tema de los 
19 ensambles culturales, artIsticos pero realmente nosotros como GAD Logroño no hemos 
20 aportado a! crecimiento de esos talentos; entonces, como ahora vamos a cultivar como 
21 invitamos si Ia gente no está capacitada, no hemos invertido en nuestros ciudadanos por 
22 lo tanto señor Alcalde solicito que se reste ala partida 21171302050001 de Espectàculos, 
23 Culturales, Sociales y Deportivos por el valor que está asignado, se reste y se agregue una 
24 partida para Ia creaciOn de una escuela acá en el Centro Cantonal de Logroño, entonces 
25 quedarIa 3.750,00 para Yaupi, 3.750,00 para Logroño y 3.750,00 para Shimpis y que Ia 
26 ciudadanIa designe cual es eI tipo de disciplina que realmente quieran aprender o estén 
27 interesados y nosotros apoyarles también con nuestros técnicos canalizando cuales son 
28 los talentos que tiene cada una de las parroquias. 
29 Por otro lado señor Alcalde, también me gustarla que haga un análisis el compañero 
30 Director Financiero para canalizar recursos para Ia construcciOn de los dos redondeles 
31 señor Alcalde esa es una aspiraciOn que hemos tenido en todas las rendiciones de cuentas 
32 por el peligro en los accesos al ingreso y Ia salida de Ia ciudad de Logroño; si bien es cierto 
33 tenemos actualmente en estudio Ia consultoria del Plan urbano del Canton Logroño yo le 
34 habIa pedido al compañero Arquitecto ROmulo Ordoñez y con oficio a su distinguida 
35 autoridad que se considere dentro de ese estudio Ia construcciOn de los redondeles ahI 
36 nos podrán arrojar datos exactos señor Alcalde de Ia necesidad que requiere el Canton 
37 Logroño para Ia construcción de esos redondeles y podrIamos dejar abierto una partida 
38 para poder construir esa obra tan anhelada de los ciudadanos del CantOn Logroño de Ia 
39 parte céntrica me refiero; por otro ado señor Alcalde también estoy recogiendo todo lo que 
40 en los presupuestos participativos Ia gente ha solicitado el suministro y Ia colocación de un 
41 semáforo en a calle Santiago Lafebre; si bien es cierto tenemos esta calle de alto tráfico 
42 ubicada Ia Unidad Educativa Logrono; entonces, realmente, si es necesario señor Alcalde 
43 yo apelo a su sensibilidad para que canalice esos recursos para esta reforma del 
44 presupuesto del año 2022. Y por Ultimo señor Alcalde, también contábamos con un informe 
45 en Ia sesiOn anterior del Técnico Mecánico y hemos visitado otros cantones cuando hemos 
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1 tenido Ia oportunidad de viajar hasta Yaupi cantones cercanos como Santiago de Méndez, 
2 Tiwintza ellos tienen una infraestructura, una cubierta metálica para guardar el equipo 
3 caminero; si bien es cierto señor Alcalde, tenemos deterioro en los vehIculos tanto en el 
4 equipo caminero, entonces si serIa prudente considerar un partida para Ia construcción de 
5 ese equipamiento en Ia Mecánica Municipal. Eso de mi pane señor Alcalde, espero para el 
6 segundo debate podamos consensuar esas partidas que he puesto a su consideraciôn; del 
7 resto señor Alcalde estoy de acuerdo en todo lo que he podido apreciar hay muchas 
8 necesidades en Ia parroquia urbana de Logroño y en las parroquias rurales de Yaupi y 
9 Shimpis. Con esto señor Alcalde, mociono para que se apruebe en primer debate Ia tercera 

10 reforma al presupuesto del año 2022. 
11 

12 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Hay respaldo a Ia propuesta presentada? 
13 

14 Concejal Señor MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde permitame Ia palabra; con a 
15 participacion de los compañeros y companeras Concejales(as) referente a Ia tercera 
16 reforma a! presupuesto del año fiscal 2022 presentada por su autoridad a través del Director 
17 Financiero apoyo y respaldo a propuesta de a companera Rosa Lucero. Al mismo tiempo 
18 exigiendo que una vez aprobado esta reforma que no se queden en letras muertas ni en el 
19 escritorio de los técnicos que a través de obras püblicas y areas respectivas dispongan a 
20 los técnicos que inmediatamente hagan el estudio y el informe del proyecto para entrar en 
21 Ia ejecuciôn de las mismas obras. Gracias señor Alcalde. 
22 

23 Concejala Nelly Ponshera.- Señor Alcalde, apoyo también para que se apruebe en primer 
24 debate Ia tercera reforma aI presupuesto del año 2022 pero que ninguna partida quede 
25 abierta. 
26 

27 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- En vista de que existe respaldo a a 
28 propuesta planteada proceda mi estimada Secretaria a tomar Ia votación. 
29 

30 

31 Secretaria Señorita Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales, voy a proceder a tomar 
32 votaciôn de Ia mociôn planteada por Ia Concejata Rosa Lucero para que se apruebe Ia 
33 tercera reforma al presupuesto del año 2022 en primer debate. Secundado por el Concejal 
34 Pablo Saant y a Concejala Nelly Ponshera. 
35 

36 Concejal Abogado Señor Marco Cárdenas.- Mi voto es a favor pero con Ia 
37 reconsideraciôn de que las obras que son de competencia exciusiva del Gobierno 
38 Provincial en las diferentes partidas que estàn consideradas se pongan mediante convenio. 
39 

40 Concejala MagIster Rosa Lucero.- A favor de ml propuesta con todo lo anteriormente 
41 actuado. 
42 

43 Concejala Nelly Ponshera.- A favor de Ia aprobación de Ia tercera reforma al presupuesto 
44 del año 2022 en primer debate, con las observaciones dadas se apruebe tal como ha 
45 presentado el Director Financiero. 
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1 
2 Concejal Magister Pablo Saant.- A favor de Ia propuesta presentada por el Director 
3 Financiero sometida en el Concejo por parte del señor ejecutivo exigiendo que se ponga 
4 en Ia parte dinámica para que estas obras se ejecuten porque contamos con partida 
5 financiera. For lo tanto mi voto a favor de Ia aprobación. 
6 

7 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak- A favor de Ia aprobación de Ia tercera reforma 
8 aT presupuesto del año 2022 en primer debate. 
9 

10 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- A favor de Ia aprobaciôn de Ia tercera 
11 reforma al presupuesto del año 2022 en primer debate. 
12 

13 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art.57 literal a) del Codigo Orgánico 
14 de Organizacion Territorial Autonomla y Descentralizaciôn, del Organo Legislativo del 
15 Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del Canton Logroño; en uso de sus 
16 facultades legales, 
17 

18 

19 RESUELVE lo siguiente: 
20 
21 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 003-  GADMCL -12-07-2022. 

22 
23 POR UNANIMIDAD. -  
24 

25 Art. 1- El Concejo Municipal en SesiOn Ordinaria Nro. 024 de fecha 12 de julio de 2022, 
26 resuelve aprobar Ia tercera reforma al presupuesto del año 2022 en primer debate. 
27 
28 
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EL CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON LOGRONO 
EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES, EXPIDE: 

LATERCERA REFORMAAL PRESUPUESTO DEL ANO 2022. INGRESOS 

APRUEBAELCONCEJO 

CODIGO D E N 0 M I N A C I 0 N 
PRESUPUESTO 

RECORTES  
SUPLEMENTO PRESUPUESTO 

IN GR ES OS 

10.00.00 CORRIENTES 720.672,48 0,00 124.570,00 845.242,48 

13.00.00 TASAS Y CONTRIBUCIONES 109.400,00 0,00 19.000,00 128.400,00 
13.01.11 InscripciOnes. restros y matncuhas lincluye mncuIacidn 'hicular) 3.00000 11.000,00 14.000,00 

13.04.09 Obras de Alcantaflhlado y canahizaciOn 45.000,00 5.000,00 50.000,00 
13.04 13 Obras do regeneracion urbana 12.500,00 3.000,00 15.500,00 

17.00.00 RENTADE IN'1ERSIONES Y MULTAS 11.600,00 0,00 3.500,00 15.100,00 

17 03.01 Tributana (Int&eses por moro) 4.500,00 2.500,00 7.000,00 
70404 Incumphimientos de cc*ltratos 250,00 1.000,00 1.250,00 

18.00.00 TRPNSFERENCIAS Y DONIONES CORRIENTES 524.149,48 0,00 99.000,00 623.149,48 
18.06.01.01 Transfencias p Modo de Equicladlemtonal (MET) establecido en el COOTAD 474.149,48 99.000,00 573.149,48 

19.00.00 OTROS INGRESOS 1.973,00 0,00 3.070,00 5.043,00 
19.04.9901 Reintegro de valores pagados indabdamente 80,00 1.090,00 1.170,00 
19.04.9902 Otros no espeaficados 1.100,00 1.980,00 3.080,00 

20.00.00 INGRESOS DE CAPITAL 6.202.498,64 75.000,00 260.084,84 6.387.583,48 

28.040201 LEYP 0NICA0CTE EXLEY1O 4.532.097,75 75.000,00 4.457.097,75 

28.06.01.01 Transferencios pc Modo do EquidadTenitorial (MET) establecido en el COOTAD 1.125.240,44 212.000,00 1.337.240,44 

18.06.54.001 Del PGE a los GADs Municipales Ej. Comp. Preseivar 01 Patnmonio ArcpitectOnico y C 0,00 48.084,84 48.084,84 

TOTAL DE INGRESOS 10.727.261,78 75.000,00 384.654,84 11.036.916,62 

NOTA.. SOLAMENTE SE MUESTRAN LAS PARTIDAS PRESUPUESTARIAS SUJETAS A REFORMA 
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EL CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON LOGRONO 
EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES, EXPIDE: 

LA TERCERA REFORMA AL PRESUPUESTO DEL A1O 2022. GASTOS 
APRUEBA EL CONCEJO 

CODIGO DENOMINACION PARTIDA 
PRESUPIJES 

TO 

ANFERIOR 

RECORTES 
SUPLEMENT 

os 

TRASPASO  
REDIECIO 

N 

TRASPASO 
AUMENTO 

PRESUPUES 
TO FINAL 

AREA 1.. SERVICIOS GENERAtES 0,00 0,00 2.500,00 0,00 0,00 2.500,00 
121 DIRECCION FINANCIERA 0,00 0,00 2.500,00 0,00 0,00 2.500,00 

121.340103 MO6ILlRIOS 0,00 2.000,00 2.000,00 
121,840104 MAQUINPI1IA3YEQUIPOS 0,00 500,00 500,00 

AREA 2.- SERVICIOS SOCIALES 63.000,00 0,00 38.084,84 0,00 0,00 101.084,84 
211 DESARROLLOSOCIAL,CULTURAYDEPORTES 63.000,00 0,00 38.084,84 0,00 0,00 101.084,84 

I .7302(6001 ESPECTACULOS CULTURALES, SOCI.#LESYDEPORTIV3S V#RIOS (Cullura, TLa'ismo, 0 63.00000 30.584,84 93.584,84 
I 1.7302(6007 ESCUELAS DEPORTIVAS DO FUTOOL EN PPROOU1AS SHI1VIS Y'y74JPI 0,00 7.500,00 7.500,00 

AREA 3 SERVICIOS COMUNALES 314.840,05 75.000,00 344.070,00 28.000,00 28.000,00 583.91 0,05 
361 OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS 314.840,05 75.000,00 344.070,00 28.000,00 28.000,00 583.910,05 

30173(604 MN3UINPJ3AYEOUIPOS (ALOUILER) 53.773,32 30.000,00 83.773,32 
7J61 7501(6008 PSFTO DE LPS\IAS DE LACIUDAD DE LOGRO(O CONWGAD PROVMORONASASTV 0,00 15.000,00 15.000,00 
61.750lC66O3 SEITIPLIZaCION l.IAL Y PEATONPL (v1PS LOGRO1O) 16.964,42 0.00 16.964,42 

i6t750IC€ 610 JORMIENTO'AA3RICOLACRROZABLE FLCIACO1vUNIDAD DE TSNIIv PPRR' 0,00 13.000,00 13.000,00 
6t75O1E56l 1 MANTENIrVIENTO \IAL DEL SECTOR LA BODEGAA W INTO PARR YAUPI 50.000,00 50.000,00 
6l 750107029 CASAADMINISTRATIVADE MAE€RAENCOMI.R1IDP() TSANIMPPPRROQULASHIIVVIS 13.000,00 1&0000 0,00 

6l.75O 07 030 TERMNION YREMODELACION ESPACIO CUBIERTO BARRIO SALJPNTONIO (6 SHI1 25000.00 28.000,00 53.000,00 
617501O7O56 CONSTRUCCION ESPPCIO CUBIERTO WAMDINTS PARROQUIAYAJFI 30.000,00 45.000,00 75.000,00 

750107507 CONSTRUCCION DO BLOQUE DO BOUEDPS EN EL CEFENTEP.I0 (6 51'IIMPIS 0.00 20.000,00 20.000,00 
6I.75040I 002 CONVENIO ELECTF11FICACION ETSAPARROQUIAYAUPI CONTRPPPJTTE 15.000,00 15.000,00 0,00 

1.75040l 603 CONVENIO CON EERCSSAELECTRIFICACION ETSA WAMDINTS YWAPUTSAR 39.850,00 15.000,00 54.850,00 
l.7S0001.005 REPARASO5N, 1vtJORAS1ENTO YMuNTEtIMENTO OBRAS CANTON 121.252,31 75.000,00 131.070,00 177.322,31 

36175O5O16O7 MANTENIMENTO YLINPIEZADE RIBERASDE RIO YPNT.44A COMYAPI. PARR. YAIPI 0,00 25.000,00 25.000,00 

TOTAL GASTOS 377.840,05 75.000,00 384.654,84 28.000,00 28.000,00 687.494,89 
NOTA. SOLAMENTE SE MUESTRAN LAS PARTIOAS PRESUPUESTARIAS SUJETAS A REFORMA 1 

2 

5 

6 
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GREGORIO UNT(UCH A.. ALCALDE DEL CANTON LOGRO1O 
EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES, EXPIDE: 

LATERCERA REFORMAAL PRESUPUESTO DEL ANO 2022. GASTOS 
APRUEBAEL ALCALDE 

CODIGO DENOMINACION PARTIDA REDIJcc1O PSS 

AREA 1.- SERVICIOS GENERALES 19.613,95 7.256,71 7.256,71 19.613,95 
111 ADMINISTRACION GENERAL 5.607,29 1.256,71 132,71 4.483,29 

111,510707 COMPENS/ION POP VACACIONES NO GOZADAS POP CESACION DE FUNCIONE' 2.000,00 1 124.00 87500 
111,531404 MQUINRL1.SYEQUIPOS 1 17,29 132,71 250,00 

111,840104,001 MQUIN/PilkSYEQUIPOS (DE LARGADURACION) 3490,00 132.71 3.357,29 

112 ,JEFATURA ADMINISTRATIVA V MOVILIDAD 14.006,66 6.000,00 7.124,00 15.130,66 
112.510707 COMPENSION POP VACACIONES NO GOZADAS POP CESACION DE FUNCIONE 500,00 1 .124.00 1 .624.00 

112.530807 MATERI#LES DE IMPRESION, FOTOGftAFL, REPRODUCCION V PUBLICACIONES 2.000,00 4.000,00 6.000,00 
' 112.730701 DESARROLLO, CTUALILACiON,AS1STENCIATECNICAYSOPORTE DE SISTEMAS 9.506,66 6.000,00 3.506,66 

112 730704 MANTENIMIENTO V PERARAGION DE EQ.UIPOSY STEMAS INFORMATICOS 2 000,00 2 000,00 4.000,00 

AREA 2.-SERVICIOS SOCIALES 256.183,33 31.001,87 31.001,87 256.183,33 
211 DESARROLLOSOCIAL.CULTURAL YDEPORTES 68.068,91 24.652,50 24.652,50 68.068,91 

211 710510 SERVICIOS PERSONALES POR CONT RhO (TECMCO APOYO PRODUCCION) 0,00 8400,00 8400,00 
211,730801 ALIMENTOSYBEBIDAS 6 000,00 4.000,00 2 000 .00 

1.730812.002 MATERI1LES DIDASTICOS 14.558,91 6 000,00 8.568,91 
11.730814.00l PROGRMv1ADEAPOYO A PRODUCCION AGRICOLAYPECUARIA CONy. 33 500,00 8.400,00 25.100,00 

211.730820 MENAJE DE COCINA, DE HOGR, ACCESORIOS DESCPRTABLES YACCESORIOS 0,00 790.00 790,00 
I 73025.001 AVIJDPS TECNICAS PARA DISC WACIDADESYOTP.OS GP.UPOS AT PRIORITPIA, C 7 .500,00 10.000,00 1 7 500,00 

211,731403 MOBILIARIOS 0.00 2.562,50 2.562,50 
211,840103 MOBILIARIOS 0,00 2 900,00 2 900 .00 

211,840108 BIENESARTISTICOSY CULTURALES 6,500,00 6.252,50 247,50 

241 DESARROLLOINFANTIL 126.114,52 2.599,37 0,00123.515,15 
241,71051 SERVICIOSPERSONLESPORCONTRATO 126 114,52 2.599,37 123.515,15 

242 GERONTOLOGLL\ 61 .427,90 3.600,00 6.199,37 
p 

64.027,27 
242,730201 TRANSPORTE DE PERSONk 16.050,00 3 600,00 19.650,00 

242.780108.01 TRANSFEPENCLADESALDOS 26.181,44 2.599,37 28 780,81 
242,840104,001 MAO.UIftARLASY EQUIPOS (DE LARGADUPJkCION) 19.196,46 3.600,00 15.596,46 

245 JUNTA CANTONAL DE PROTECCION DE DERECHOS 572.00 150,00 150,00 572.00 
245,730804 MATERLALESDEOFIGINA 440,00 150 .00 290 .00 
245,730805 MATERILESDEASEO , 132.00 150.00 282,00 

AREA 3 SERVICIOS COMUNALES 563.581,29 41.275,76 41.275,76 563.581,29 
331 AGUA POTABLE 12 .107,00 3.000,00 0,00 9.107,00 

331.730819 ADOUISICION DE ASCESORIOS E INSUMOS QUIMICOSYORGANICOS 12.107,00 3.000,00 

500,47' 
9 107,00 

9.500,00 333 GESTION DE DESECHOS SOLIDOS 9.500,00 500A7 
333 730209 SERVICIO DEASEO, MANEJO DE DESECI-IOS CONTMINJ1DOS 2 000.00 500,47 2.500,47 
333.730806 HERPAMIENTAS 500,00 2U047 299,53 333.730819 

ADQUISICION DEACCESORIOS E INSUMOS QUIMICOSY ORGANICOS 7 000,00 300,00 6.700,00 

361 OBRAS V SERVICIOS PUBLICOS 541.974,29 37.775 29 40.775,29 544.974,29 
361,710106 SALARIOS UNIFICADOS 497.399,00 6.000,00 491 .399,00 
361,710509 HOR.A.SEXTRAORDINARIASVSUPLEMENTARI/AS 6000,00 6000,00 12.000,00 
361 710510 SERV1CIOS PERSONALES POR CONT RATO (ACEP.ASYBORDILLOSASFALTOS) 0,00 30.575,29 30.575,29 
361,730235 SERVICIOSDEALIMENTACION 2.500,00 1.200,00 1.300,00 
361,730502 EDIFICIOS, LOCPLES V RESIDENCtAS 0.00 1 .200,00 1 .200,00 
361 730819 ADQUISICION DE ACCESORIOS E INSUMOS QUIMICOSYORGANICOS 5.500,00 3.000,00 8 500,00 

6l 750105.605 ACERASYBORDILLOS ENVLASASFPLTPDAS 30 575,29 30.575 .29 0.00 

TOTAL GASTOS - 839378,57 79.534,34 79.534,34 839.378,57 
NOTA.-SOLAMENTE SEMUESTRAN LAS PARTIDASPRESUPUES ARIASSUJETASAREFORJ4A 
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1 
2 
3 7.- ANALISIS Y RESOLUCION DEL INFORME SOLICITADO POR EL CONCEJO MUNICIPAL 
4 REFERENTE AL APORTE DEL CUERPO DE BOMBEROS SUSCRITO Y PRESENTADO POR 
5 EL ECONOMISTA OSWALDO JACOME DIRECTOR FINANCIERO. 
6 
7 Alcalde Señor lecnologo Gregorio Unkuch.- Por favor, referente a este punto del 
8 informe del aporte at Cuerpo de Bomberos presentado por el Economista pongo a vuestra 
9 consideración señores Concejales. 

10 
11 Concejal Señor Magister Pablo Saant.- PermItame Ia palabra señor Alcalde, voy a 
12 dirigirme al señor Director Financiero Economista Oswaldo Jácome; aqul tenemos tres 
13 documentos suyos referente a Ia peticiôn del Cuerpo de Bomberos adjunto resoluciôn del 
14 Concejo que habla emitido anteriormente pero usted se contradice o entiendo mat señor 
15 Alcalde. Por eso nosotros queremos personas que entiendan de Ia materia y que digan 
16 artIculo tal... por lo tanto no es recomendable. . . por to tanto si es recomendable. 
17 Voy a leer solamente Ia parte dave del memorando Nro. 219-GADML-DF-2021, Logroño 
18 03 de diciembre del 2021, para Profesor Gregorio Unkuch Alcalde del Canton Logrono, 
19 asunto.- informe de asignacion anual del Cuerpo de Bomberos; en Ia parte pertinente 
20 numeral 1 en el centro del párrafo dice: es criterio y recomendaciôn del suscrito. . . es decir 
21 del señor Director Financiero que dicho aporte se establezca anualmente por un monto fijo 
22 en el presupuesto institucional, previo anâlisis de necesidades contempladas en el 
23 requerimiento anuat a presentarse por el Cuerpo de Bomberos; esta recomendaciôn es de 
24 fecha 3 de diciembre del 2021. 
25 Del mismo tema Logroño 14 de junio del 2022 en Ia parte pertinente del segundo oficio 
26 literal a) en el centro del mismo dice: no recomiendo un aporte en porcentaje fijo coma el 
27 2% a más puesto que perjudica directamente a proyectos y programas que son 
28 competencia del GAD Municipal; continua.. .firma el señor Jácome Oswaldo Director 
29 Financiero con firma electrônica. 
30 Ultima documentaciôn del 07 de julio de Ia semana anterior refiriéndose al mismo tema en 
31 el inciso 1 en Ia parte central dice: no recomiendo un aporte en porcentaje fijo como el 2% 
32 a mâs puesto que perjudica directamente a proyectos y programas que son competencia 
33 del GAD Municipal establecidos en el 000TAD. Destindo mi responsabilidad si el Concejo 
34 fija un porcentaje, omitiendo mi recomendaciôn, pues afecta las finanzas municipales. 
35 Pero retomo señor Director Financiero como asI en el primer documento del 3 de diciembre 
36 dices: es criterio y recomendaciôn del suscrito que dicho aporte se establezca anualmente 
37 por un monto fijo en el presupuesto institucional, previa análisis de necesidades 
38 contemptadas en el requerimiento anual a presentarse por el Cuerpo de Bomberos. 
39 Lo que aqul en el segundo y tercer oficio inclusive deslindas de tu responsabilidad; que 
40 mismo quiere decir estimado Director Financiero; en Ia primera no recomiendas, en Ia 
41 segunda si recomiendas; cuál es tu tesis, tu personalidad como asesor Financiero a es que 
42 quieres dejar echando Ia piedra en su basura a todos nosotros para cuando venga el ente 
43 de Control financiero nos diga: que estuvieron haciendo; rectifique este informe y por cuarta 
44 vez recomiéndenos apegado al reglamento del Codigo Organico de Planificaciôn y 
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1 Finanzas. por suerte suyo no traje aqul para leer usted debla haber apegado at artIculo 
2 tal. de tat reglamento.. tat ley no permite por to tanto no es recomendable. 
3 Señor Alcalde, aquI hay una ambiguedad, una confusiOn del Director Financiero en donde 
4 permite en un documento y en dos documentos no permite y luego quiere dejar Ia 
5 responsabilidad a los Concejales y el Director Financiero deslindarse de tales 
6 responsabilidades si el Concejo fija un porcentaje. Eso es todo de mi pane señor Alcalde. 
7 

8 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Señor Alcalde, señores 
9 Concejates; hay que diferenciar monto fijo de un porcentaje; un monto fijo yo sugiero y es 

10 mi recomendaciOn at Concejo y en todo el informe digo que se debe apoyar at Cuerpo de 
11 Bomberos, mi sugerencia señor Alcalde es que el Cuerpo de Bomberos presenten 
12 anualmente un POA una planificaciOn, una programación donde diga: que se va contratar 
13 tantos bomberos, voy a comprar repuestos, voy a comprar un vehIculo... 
14 

15 Alcalde Señor lecnologo Gregorio Unkuch- For favor Director Financiero centralice to 
16 que está sugiriendo de acuerdo at informe si es que es procedente o no es procedente. 
17 

18 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- En mi opiniOn no es 
19 procedente señor Alcalde que se fije un porcentaje debe asignarse un monto fijo eso es lo 
20 que yo recomiendo. 
21 

22 Alcalde Señor Tecnótogo Gregorio Unkuck- El informe que ha presentado at Concejo 
23 es procedente? 
24 

25 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- No, un monto fijo que puede 
26 un año ser un monto, en otro año ser otro monto o puede ser más que del porcentaje fijo 
27 dependiendo de que el Concejo analice Ia real necesidad del Cuerpo de Bomberos. . . no se 
28 puede asignar recursos por asignar a to mejor luego ni se gasta ni se justifica.. 
29 

30 Alcalde Señor TecnOlogo Gregorio Unkuch.- Disculpe Economista; ese es otro asunto 
31 to que tiene que responder at Concejo es decir si hay o no recursos; si hay recursos de 
32 acuerdo a Ia ley el Gobierno Municipal debe transferir de acuerdo at pedido, a Ia necesidad, 
33 de acuerdo a! POA es procedente señores Concejales?, usted debe decir eso y si rio es 
34 procedente pero, si se puede de acuerdo a Ia decisiOn de los Señores Concejales es 
35 procedente. Es otro tema to que estás diciendo del POA pero para dar el financiamiento 
36 del 2% usted como Financiero garantiza? Es procedente de acuerdo a Ia ley? eso es to 
37 que están preguntando. 
38 

39 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Los porcentajes no 
40 garantizan señor Alca Ide. 
41 

42 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Entonces, qué porcentaje nomás 
43 garantiza? si dice usted que si es recomendab!e, si es procedente, se garantiza con el 1% 
44 porque el monto del 2% es demasiado, siempre y cuando el Cuerpo de Bomberos justifique 
45 previo a Ia planificaciOn del POA etc. Eso es to que queremos saber pero ahora usted está 
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1 contradiciéndose ahi; entonces, reatmente no tiene una posicion estable y firme apegado 
2 de acuerdo a Ia ley. 
3 

4 Director Financiero señor Economista Oswaido Jácome- No hay ninguna 
5 contradicción señor Alcalde y le pido de favor que me permita terminar lo que expreso 
6 porque si me corta Ia idea queda ahI inconclusa. 
7 

8 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Discülpeme, pero yo como Alcalde en este 
9 caso contradictorio no apruebo. Los asesores deben poner que si es procedente o no es 

10 procedente pero sin rodeos y apegado de acuerdo a Ia ley. Pero si usted deja ampliamente 
11 un espacio para poder interpretar no es justo. 
12 

13 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- No señor Alcalde no hay 
14 ningün espacio para interpretar en todos los tres informes digo que se debe fijar un monto 
15 fijo y no un porcentaje. 
16 

17 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Una cosa es que usted va hablar en forma 
18 verbal y otra cosa usted no va a tener Ia articulaciOn ni coherencia en lo que está 
19 expresando. 
20 

21 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Si está aqul escrito señor 
22 Alcalde; ml sugerencia y opinion es coma se ha actuado en otros Municipios que yo 
23 conozco donde he trabajado y se apoyado al Cuerpo de Bomberos y hemos hecho grandes 
24 cosas. . . hemos comprado ambulancias, Cuerpo de Bomberos, Moto bombas señor Alcalde 
25 sin necesidad de fijar un porcentaje no sé porque ese criterio de fijar un porcentaje asI a Ia 
26 fuerza, en un año, cuando un año puede ser que se dedique exciusivamente un monto de 
27 unos USD) 200.000,00 a equipar al Cuerpo de Bomberos pero para el prOximo año ya no 
28 pues Si ya está equipado ya serâ repuestos, bombas, combustibles, será para el prôximo 
29 año traje de bomberos y el otro año quizás ya no; señor Alcalde eso es lo que yo propongo 
30 que se analice cada año al Cuerpo de Bomberos y presente su pliego de peticiones, su 
31 pliego de necesidades y el Concejo analice de una en una y diga esto vamos apoyar... este 
32 año es el monto que se fija es el monto fijo que suma todos los rubros suma USD) 
33 75.000,00; el otro año dice: no esto ya atendimos. . . ya no... ya no... ahora este año vamos 
34 atender con USD) 30.000,00 y asI, otro año puede ser de USD) 90.000,00 y de USD) 
35 120.000,00 pero dependiendo que las peticiones sean razonables del Cuerpo de 
36 Bomberos; en todos los casos Ia que digo que se apoya al Cuerpo de Bomberos pero que 
37 se establezca un monto fijo me refiero a que se establezca un monto sumado los pliegos 
38 de peticiones que va atender el Municipio o ha decidido atender ese año al Cuerpo de 
39 Bomberos, el 2% 01 decir algo es un monto elevado a USD) 90.000,00 que va a estar ahI; 
40 Si ahora Ia que presupuesta el Cuerpo de Bomberos tengo entendido que no se gasta no 
41 se diga Ia plata del Municipio no puede botarse los recursos y se afecta gravemente como 
42 usted sabe al presupuesto participativo que anualmente se reparte entre las comunidades, 
43 lo poco que hay que vaya USD) 90.000,00, USD) 150,000,00 al Cuerpo de Bomberos asi 
44 sin justificativo alguno. 
45 
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1 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- AsI como acaba de explicar, asI deblas 
2 haber puesto en el informe presentado Director par lo tanto yo dije que iba apoyar el 1% 
3 apoyemosell%... 
4 

5 Concejal Señor MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde permitame a palabra; señor 
6 Director como puedes fijar usted coma suelto si el Cuerpo de Bomberos un año va 
7 proponer USD) 80.000,00 par tal. . . atro año va proponer atra USD) 150.000,00 par tal. . . Es 
8 muy importante usted es Ecanomista, para un año usted debe presupuestar en tu casa 
9 cuánto de ingreso vas a tener y segün esa presupuestas Ia economla familiar y Ia econamla 

10 pUblica en monto que vamos a tener transferencias respectivas segün eso se presupuesta 
11 y coma nosotras vamos a dejar para que el Cuerpo de Bomberos el manto no sea fija y 
12 que quede en balance en otras palabras si el término cabe financieramente, no puede en 
13 ningün momenta quedar en balance y el Cuerpa de Bomberos que tal que presente para 
14 este año USD) 250.000,00 si dejamas asi abierto, usted dice que no quiereS fija, pero si 
15 tenemas fijo eli % de USD) 45.000,00 ya sabemas con cuánto del presupuesto va ajustarse 
16 para este aña fiscal y luego dices deslindo mi responsabilidad si el Concejo fija un 
17 parcentaje omitiendo mi recomendaciôn pues afecta las finanzas municipales; esta que 
18 quiere decir par tanta usted ya sabe cuánto de presupuesto anual maneja este Municipio y 
19 par Ia tanto sus programas SUS areas cuánto de presupuesta tiene que manejar y no puede 
20 usted dejar abierta; entonces, aqul va a venir desarrollo social y decir señor Alcalde yo no 
21 necesita USD) 500.00 vay a necesitar USD) 1'OOO.00O para tal...entonces vamos a estar 
22 reformando. Eso no es asi, debe ser bien el 1% con el valor de USD) 45.000,00 y eso se 
23 queda y si es que para el atra aña los gastos han aumentado se puede ampliar con los que 
24 van a trabajar, porque a ml me pane en duda. . . usted acaba de decir que si el Cuerpa de 
25 Bomberos en su plan presenta el gasto de USD) 75.000,00 pero nadie va sacar es mucho 
26 más riesga si no está el dinera asignada asi; par eso es que se debe para mi presupuestar 
27 el 1% a el 2% a coma el Concejo Ia decida; pero no pongas me deslindo porque eso 
28 significa que dejas en riesga al Canceja, usted tiene un canacimienta seguro 
29 financieramente y legalmente también, par qué te vas a deslindar yo no pueda decir este 
30 rato si es que haga bien las cosas. . . yo me deslinda de Ia decision del Canceja para que 
31 ellos aprueben, nunca pueda ya tratar de dejar responsabilidades a mis campaneras y 
32 afectarles, si con ellos conformo el cuerpo de trabajo, de ninguna manera. Muchas gracias 
33 señor Alcalde. 
34 

35 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- Señor Alcalde solamente una 
36 aclaraciôn sabre esto; Ia que yo sugiero en todos los oficios es en caso de que el Concejo 
37 decida fijar un parcentaje que sea un limite hasta par ejemplo puede decir hasta el 2% 
38 analizan el pliega de peticianes pero coma tienen el tape hasta cuanto pueden apoyar a 
39 Ilegarla aI tape y ahi se acaba pero no fijar un parcentaje que sea asI el 1%, el 2%, el 3% 
40 a el 4% sina que sea un anãlisis de las necesidades que presenta el Cuerpa de Bamberos 
41 y aqul ustedes deciden que se apaya, y que no se apoya 
42 

43 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Director Financiero mucho estamas 
44 hablando. . .disculpe que le diga pero usted debe presentar un informe donde nos 
45 acoplemos nasotros para saber si hay que apoyar con el 1 % a con el 2% y si es procedente 
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1 apoyar al Cuerpo de Bomberos apoyemos, los señores Concejales eso quieren pero 
2 depende de Ia parte financiera económica y del movimiento económico del Gobierno 
3 Municipal, hay posibilidades o no hay posibilidades porque no es camisa de fuerza, 
4 tampoco Ia ley nos exige y si en Ia ley está que tenemos que apartar con el Cuerpo de 
5 Bomberos apayemos con el 1% señores Concejales. 
6 

7 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde permItame acotar sabre esto; 
8 en Ia semana anterior se analizô un aproximado de tentativa del 2% esto siempre y cuando 
9 dentro del Cuerpo de Bomberos se conforma voluntarios creo de Ia parroquia Shimpis 

10 segUn depende de eso y que actividades como lo dijo el Economista que haya una 
11 justificaciôn y no estén solo sentados ganando y sin recursos ahora veamos el informe que 
12 presenta el Economista si es factible a procedente aportar con el 2% o de acuerdo a esto 
13 ver si hay recursos para esto. 
14 

15 Concejala MagIster Rosa Lucero.- Señor Alcalde, si me permite el usa de Ia palabra; 
16 señor Atcatde, nosotros no pademos exigir al companero profesionat en el area de Finanzas 
17 que ponga acorde a nuestro criterio, si bien es cierto, él es un profesional de muchos años 
18 de carrera y yo he leido y entiendo perfectamente hay 3 memorandos y en os 3 concuerdan 
19 prácticamente con to miSmo que él nos da a conocer de acuerdo a su criteria profesional; 
20 señor Alcalde, yo concuerdo con el Director Financiero; si bien es cierto nosotros somos 
21 responsables al momenta que recibimos el dinero de nuestro pueblo del Canton Logrono 
22 de nueStros ciudadanos, somos responsables por las acciones u omisiones en cuanta a Ia 
23 inversion del presupuesta tentativo para cada una de las obras pero yo habla solicitado al 
24 Coronel del Cuerpo de Bomberos que me presente una planificacion, dande está Ia 
25 planificaciOn? hasta el dia de hay no nos preSenta, señor Alcalde yo no puedo at azar tomar 
26 una decisiOn y pedir que el financiero asigne USD) 45.000,00... USD) 100.000 si yo, no 
27 cuento con una planificaciOn, si bien es cierto he acudido también a solicitar ayuda a otros 
28 Municipios que también trabajan baja este miSma sistema, tat es asI, que Ia Directora 
29 Financiera del Municipia del CantOn SucUa me dia a canacer to mismo ósea se debe cantar 
30 con una planificaciOn previa de parte del Cuerpa de Bamberas para justificar, cOma vamas 
31 nasotros a realizar una inversiOn a ciegas, coma sabemos si ellas van a contratar, deberlan 
32 en Ia planificaciOn anual semestral incluirnos. . . coma van hacer usa de esos recursos? 
33 cuanto requieren de presupuesta? at igual que nosotras estamos hacienda en esta 
34 refarma. . tat departamento necesita computadoras.. el atra departamento necesita sillas, 
35 cuânta presupuestamas. Al menos ya le habla pedida en el primer debate de Ia Ordenanza 
36 para Ia asignaciOn de este porcentaje pero hasta el momenta no nos hace Ilegar, solamente 
37 oficios; ya na pueda at menos señar Alcalde tomar una decisiOn a degas. Yo no voy a 
38 aprobar mientras no me presente Ia planificaciOn indicando en el campo de remuneracianes 
39 cuanto necesita, en décirno tercera cuanto necesita, en décimo cuarto, vacaciones no 
40 gozadas cuanto necesito; coma voy a invertir ya, si voy a contratar bomberos, actualmente 
41 nasotros no tenemos bomberos que estén trabajando baja una remuneraciOn solamente 
42 son voluntarias, pero cOma va afectar at presupuesto del GAD Municipal, nosotras tenemos 
43 que dar una respuesta a Ia ciudadanla cuando ellas nos pregunten. Eso de mi parte señor 
44 Alcalde no tengo más abservacianes en este punto. 
45 
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1 Concejal Abogado Señor Marco Cárdenas.- Señor Alcalde si me permite el USC de Ia 
2 palabra; en este punto Nro. 7 que estamos tratando voy a proceder a dar lectura 
3 primeramente a Ia resoluciOn Municipal. ResoluciOn Municipal Nro. 004-GADMCL-30-11- 
4 2021 donde resuelve el Concejo y dice: por Mayoria Simple.- El Concejo Municipal en 
5 sesión Ordinaria Nro. 027 de fecha 30 de noviembre del 2021 luego de una profunda 
6 análisis del borrador de Ia Ordenanza que regula Ia Gestión de Servicios de Prevención, 
7 Socorro y Extinciôn de incendios en el Canton Logrono, resuelve analizar y aprobar en una 
8 sesiOn de Concejo Ia respectiva Ordenanza, previo a Ia entrega de los informes Juridico y 
9 Financiero, con un aporte del 2% del presupuesto anual para el Cuerpo de Bomberos. 

10 NotifIquese y cUmplase. Veo aqul en este informe solamente ha cumplido el Director 
11 Financiero, no veo el informe juridico, no sé por qué no ha cumplido; entonces. Aqui 
12 también hay otra resoluciOn Nro. 003-GADMCL-17-05-2022 donde dice: por Unanimidad 
13 previo análisis del oficio preSentado por el Coronet Carlos Villa Rodriguez, el Concejo 
14 Municipal en sesión Ordinaria Nro. 019 de fecha 17 de mayo del 2022, resuelve exigir al 
15 Director Financiero Oswaldo Jácome presentar el informe financiero para dar cumplimiento 
16 a Ia reforma de Ia Ordenanza que regula Ia Gestiôn de Servicios de PrevenciOn, Socorro y 
17 ExtinciOn de incendios en el CantOn Logroño a través del Cuerpo de Bomberos del Canton 
18 Logrono en cuanto al aporte por parte del GAD Municipal al Cuerpo de Bomberos del 
19 CantOn Logrono solicitada por el Concejo Municipal para ser tratada y analizada en una 
20 sesiOn del Concejo. NotifIquese y cUmplase. Esta resoluciôn si ha cumplido el Director 
21 Financiero, nos falta aquI un informe jurIdico como repito no ha cumplido. 
22 Señor Alcalde voy a proceder a dar lectura at Art. 39 de Ia ley Contra Incendios dice: Los 
23 Consejos Provinciales y los Concejos Municipales fijaran en sus presupuestos anuales las 
24 asignaciones indispensables para ayudar al desarrollo de los Cuerpos de Bomberos de sus 
25 respectivas jurisdicciones y podrán donar a los Cuerpos de Bomberos inmuebles 
26 adecuados para cuarteles y otras dependencias. 
27 AsI también en el COOTAD en el Art. 140 dice: Ejercicio de Ia competencia de gestiOn de 
28 riesgos.- La gestiOn de riesgos que incluye las acciones de prevenciOn, reacción, 
29 mitigaciOn, reconstrucciOn y transferencia, para enfrentar todas las amenazas de origen 
30 natural o antrópico que afecten al territorio se gestionarán de manera concurrente y de 
31 forma articulada por todos los niveles de gobierno de acuerdo con las polIticas y los planes 
32 emitidos por el organ ismo nacional responsable, de acuerdo con Ia Constitución y Ia ley. 
33 Los gobiernos autOnomos descentralizados municipates adoptarán obligatoriamente normas 
34 técnicas para Ia prevencion y gestion de riesgos en sus territorios con el propOsito de 
35 proteger las personas, colectividades y Ia naturaleza, en sus procesos de ordenamiento 
36 territorial. 
37 Para el caso de riesgos sIsmicos los Municipios expedirán ordenanzas que reglamenten Ia 
38 aplicaciOn de normas de construcciOn y prevenciOn. 
39 La gestiOn de los servicios de prevenciOn, protección, socorro y extinciOn de incendios, que 
40 de acuerdo con Ia Constitución corresponde a los gobiernos autOnomos descentralizados 
41 municipales, se ejercera con sujeciOn a Ia tey que regule Ia materia. Para tal efecto, los 
42 cuerpos de bomberos del pais serán considerados como entidades adscritas a los 
43 gobiernos autOnomos descentralizados municipales, quienes funcionarán con autonomia 
44 administrativa y financiera, presupuestaria y operativa, observando Ia ley especial y 
45 normativas vigentes a las que estarán sujetos. 
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1 AsI mismo en el Art. 274 del CODIGO DE ENTIDADES DE SEGURIDAD CIUDADANA Y 
2 ORDEN PUBLICO (COESCOP) dice: Cuerpo de Bomberos Naturaleza.- los cuerpo de 
3 Bomberos son entidades de derecho pUblico adscritas a los Gobiernos Autônomos 
4 Descentralizados Municipales o Metropolitanos que prestan el servicio de prevención, 
5 protección, socorro y extinciôn de incendios, asI como de apoyo en otros eventos adversos 
6 de origen natural a antropico, asI mismo con acciones de salvamento para precautelar Ia 
7 seguridad ciudadana en su respectiva jurisdicción territorial, contaran con patrimonio y 
8 fondos propios personerla jurIdica- autonomia administrativa, financiera, presupuestaria y 
9 operativa; los recursos que le sean asignados por ley se le trasferirá directamente a las 

10 cuentas de los Cuerpos de Bomberos. 
ii Art. 275 Rectoria Nacional y de Gestión Local.- el Servicio de Protecciôn de Socorro y 
12 Extinciôn de Incendios por parte del Sistema Nacional Descentralizado de Gestión de 
13 Riesgos cuya rectorla es ejercida por Ia Unidad Nacional competente de materia Gestiôn 
14 de Riesgos, Ia Gestión de Servicios contra Incendios de cada territoria cantonal 
15 corresponde a los Gobiernos Autónomos Descentralizados Municipales o Metropolitanos 
16 en articulaciôn con las polIticas, normas y funciones que emita el ente rector Nacional. La 
17 ley que regula Ia Organizaciôn Territorial Autonomia y Descentralizaciôn en lo establecido 
18 en el Consejo Nacional de competencia. 
19 Ultimo Articulo integracion.- con base a Ia estructura orgánica funcional prevista para las 
20 entidades complementarias de seguridad de los Gobiernos Autônomos Descentralizados 
21 Municipales y Metropolitanos los Cuerpos de Bomberos estarán integrados por personal 
22 de bomberos remunerados y voluntarios. Los Gobiernos Autônomos Descentralizados 
23 Municipales y Metropolitanos deberán informar de forma trimestral al ente rector nacional 
24 en materia de gestión de riesgos sobre el personal remunerado y voluntario en su cargo. 
25 Señor Alcalde, esto quiere decir de acuerdo a Ia ley que los Municipios tenemos las 
26 responsabilidad del tema de gestión de riesgos en cuanto a los Bomberos debemos asignar 
27 un recurso, de mi parte concuerdo con el Economista Jácome que se deberla poner un 
28 techo ejemplo con el 2% y a su vez el Cuerpo de Bomberos del Canton Logroño tendrIa 
29 que presentar anualmente un estado de necesidad a manera de un POA, en que se va a 
30 utilizar esos recursos, cuantos bomberos remunerados hay y todas las necesidades que 
31 tengan para el año siguiente, para asi Ia Municipalidad pueda presupuestar los recursos 
32 que ellos necesitan. Eso par mi parte señor Alcalde. 
33 

34 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales, coma ustedes saben 
35 Ia ley puede permitir muchas situaciones pero ahora depende del movimiento econOmico 
36 que presenta mediante un informe el Director Financiero; asi mismo hay rubros que 
37 corresponden aqul dentro de Ia instituciôn para poder canalizar y apoyar; con lo emitido 
38 par el Director financiero yo no puedo opinar más allá, aunque no coincide claramente en 
39 el informe que ha presentado sabre si es procedente a no es procedente... 
40 

41 Concejal Señor MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde permitame Ia palabra; que el señor 
42 Procurador Sindico interprete en su criterio jurIdico. Art. 140 del COOTAD párrafo cuarto 
43 dice: La gestiOn de los servicias de prevenciOn, protecciOn, socorro y extinciOn de 
44 incendios, que de acuerdo con Ia ConstituciOn corresponde a los gobiernos autOnamos 
45 descentralizados municipales. . . en este caso a nosotros, se ejercerá con sujeciOn a Ia ley 
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1 que regule Ia materia. Para tal efecto, los Cuerpos de Bomberos del pals serán 
2 considerados como entidades adscritas a los Gobiernos Autónomos Descentralizados 
3 Municipales, quienes funcionarán con autonomla administrativa y financiera, 
4 presupuestaria y operativa, observando Ia ley especial y normativas vigentes a las que 
5 estarán sujetos. Que quiere decir esto Doctor? que funcionarán con autonomla 
6 administrativa y financiera. 
7 

8 Procurador SIndico Señor Doctor Omer Ortega.- Señor Alcalde, señores Concejales; 
9 adscrito quiere decir que depende de los Gobiernos Municipales y par lo tanto Ia ley contra 

10 incendios dice que el Municipio tiene que hacer a transferencia de acuerdo e incluso hay 
11 una Ordenanza Municipal y Ia que le entiendo al señor Director Financiero es que se fije 
12 un monto ünico pero coma tope hasta el 2%; coma decian ustedes si el 2% equivale a 
13 USD) 90.000,00 que se fije USD) 80.000,00 anuales pero que no pase del 2% ósea que no 
14 se pase a los USD) 90.000,00 par eso menciana el Director Financiero en el requerimiento 
15 anual debe presentar el Cuerpa de Bomberos y dice: no recomiendo un aporte par 
16 parcentajes sino que se recomienda que sea un monta fijo establecido en el presupuesta 
17 anual, previo el análisis de necesidades contempladas en el requerimiento anual. Antes 
18 que nada, que el Cuerpo de Bomberos haga un requerimiento ejemplo: de una ambulancia, 
19 de extintares pero que no pase del 2% pero con un manto fijo. Entonces, ahI funcionará 
20 coma dice en el en el Art. 140 del 000TAD que funcionara con autonamla financiera y 
21 administrativa parque el Cuerpo de Bomberos tiene su Jefe inmediato que es el señor 
22 Carlos Villa Jefe del Cuerpo de Bomberos. AsI entiendo coma to dice Ia ley. 
23 

24 Director Financiero señor Economista Oswaldo Jácome.- PermItame señor Alcalde 
25 una ültima intervención; to que dice Ia ley no tiene ninguna excusa ese está establecido par 
26 el estado, también estoy de acuerdo que se tiene que asignar recursos a favor de los 
27 Cuerpos de Bamberos, to que no eStá previsto en Ia ley es que se fije un porcentaje del 
28 presupuesto Señor Concejales sina que se asigne los recursos, yo diga que se asigne los 
29 recursos de acuerdo al Plan de necesidades a de requerimientas que cada año presente 
30 el Cuerpo de Bomberos y ese seria el monto fijo que quede en el presupuesta para ese 
31 aña, para eI próximo aña preSenta un pliego de peticiones que puede ser igual a diferente, 
32 el Concejo igual analiza y par ejemplo decide apoyar. La importe es apoyar al Cuerpo de 
33 Bomberos, asignar recursos al Cuerpo de Bomberos cada año en el presupuesta Municipal 
34 pero que al igual que en todas las institucianes adscritas es coma una dependencia 
35 Municipal más, las dependencias Municipales deben presentar hasta el 15 de diciembre a 
36 Ia dirección financiera sus requerimientos anuales para considerar en el presupuesto; 
37 entances, yo en base a eso hago una prohibiciôn y coma ustedes habrán vista en los 
38 presupuestos participativas que hemos hecho hay una parte que dice que corresponde a 
39 los POAs de las dependencias Municipales en todo caso entrarla ahI también Ia de los 
40 Cuerpos de Bomberas el manto que el Concejo asigne y de esa diferencia se resta y 
41 quedarIa el recurso a repartir en las parroqulas mediante presupuesta participativo pero 
42 señor Alcalde lo que yo no estoy de acuerdo ni Ia estaré es que se fije un parcentaje sin 
43 análisis, asi sea el 1%. No puede ser asI señor Alcalde. 
44 Tiene que ser previo conacimiento de en qué se va gastarse Ia plata y puede ser más del 
45 1%, puede ser el 1.5% puede ser el 2% a el 3%, el otra aña puede ser más; tal vez no me 
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1 hago entender, quizás no tengo La metodologla adecuada para hacer comprender lo que 
2 quiero decir, estoy seguro que el 100% debe apoyarse al Cuerpo de Bomberos en eso por 
3 favor no nieguen, es procedente apoyar al mismo, lo estoy diciendo en todos mis oficios 
4 que se apoye al Cuerpo de Bomberos. 
5 

6 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales, si es de apoyar 
7 apoyemos, luego que el Cuerpo de Bomberos entregue el plan de inversiones para a a 
8 posterior como Municipio entregar los paramentos a requisitos que se deben cumplir. 
9 

10 Concejala Nelly Ponshera- Señor Alcalde coma manifestaba el señor Director Financiero 
11 es verdad no se puede dejar sin recurso al Cuerpo de Bomberos corno Municipio del 
12 Canton Logroño somos Gobiernos Autônomos, en el COOTAD establece que si debemos 
13 apoyar al Cuerpo de Bomberos por to tanto señor Alcalde yo sugiero que se ponga un 
14 aporte pero que no sea el 2% claramente indica en el informe que ha presentado el Director 
15 Financiero y también entiendo donde dice: no recomiendo un aporte en un porcentaje fijo 
16 como el 2%. 
17 

18 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- Ahora depende de ustedes señores 
19 Concejales pero desde ml opinion estoy dispuesto a apoyar con el 1%. Pero si no están 
20 seguros no aprueben. 
21 

22 Concejal Abogado Señor Marco Cárdenas- Señor Alcalde me permite una Ultima 
23 intervenciôn; señor Alcalde el Cuerpo de Bomberos del Canton Logroño de acuerdo a los 
24 presupuestos que se han elaborado anualmente tiene un ingreso presupuestaria de USD) 
25 60.000,00 a USD) 70.000,00 anuales; en este sentido creo que serla importante realizar 
26 un análisis de coma se ha venido distribuyendo este recurso en este caso por parte del 
27 Jefe del Cuerpo de Bomberos claro que nosotros como institución no podemos cuestionar 
28 porque gozan de autonomia pero en harás de nosotros contribuir y cumptir con Ia que La 
29 ley dispone podlamos pedir un (POA) un Plan Operativo Anual de necesidades de ellos; 
30 coma techo desde mi criteria personal se padrIa ir hasta el 2% techo maxima, coma 
31 recomienda el señor Economista, de acuerdo at presupuesto que La Municipatidad tenga, 
32 en unos años serã más, en otros será menas, dos años atrás no teniarnos un presupuesto 
33 par el tema de Ia Pandemia baja completamente no teniamos un presupuesta para obras, 
34 quizá ellos también puedan adquirir alga mãs digamos el techo del 2% no padrian pasarse 
35 de eso, y a alga menos, eso se podria quizás dejar establecida en Ia Ordenanza, siempre 
36 y cuando par supuesto presenten un POA porque Ia municipalidad también tendrIa que 
37 hacer un seguimiento a el Conceja de Ia prOxima administraciOn hacer un seguimienta para 
38 saber cOma se están distribuyenda esos recursos porque tampaco se pueden designar 
39 recursos y dejartos ahi y que no sucedan esas proyecciones a aspiraciones que tiene La 
40 Municipalidad en el tema de Gestiôn de Riesgas. Yo propongo que serla el 2% del 
41 presupuesto anual con Ia presentaciOn de un POA anual del Cuerpa de Bomberos para 
42 que el Concejo analice y apruebe estos presupuestos, cumpliendo con Ia ley tiene La 
43 Municipalidad Ia abligaciOn de aportar a las Cuerpas de Bomberos en este caso del Canton 
44 Logrono. Eso de mi parte señor Alcalde. 
45 
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1 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde permItame acotar sobre este 
2 punto; de acuerdo al informe presentado por el Director financiero, yo concuerdo con Ia 
3 mociôn del companero Marco para que se presente una ptanificación anual con todos los 
4 requerimientos que se vayan a necesitar, sabemos que de acuerdo a Ia ley tienen derecho 
5 de percibir un aporte anual 01 tal motivo también apoyo el 2% del aporte. 
6 

7 Concejala MagIster Rosa Lucero.- Señor Alcalde me concede una intervención en este 
8 punto del orden del dIa; en ci punto Nro. 7 en Ia convocatoria consta- análisis y 

resoluciôn del informe solicitado por et Concejo Municipal referente at aporte del Cuerpo 
10 de Bomberos suscrito y presentado por el Economista Oswaldo Jácome Director 
ii. Financiero. Dentro del tema de debate señor Alcalde realmente estamos consolidando ya 
12 creo que estamos en Ia parte final del debate por tanto señor Alcalde yo mociono que para 
13 Ia próxima sesiOn de Concejo se notifique at señor coronet Carlos Villa Jefe del Cuerpo de 
14 Bomberos que presente a ptanificaciôn anuat para el ejercicio del segundo semestre del 
15 año 2022 previo esa planificación presentada por el Coronet Carlos Villa tratar nuevamente 
16 en un punto de orden una nueva sesiôn el análisis y solicitar también at companero 
17 Procurador Sindico Se complemente el informe jurIdico para solicitar y hacerles conocer a 
18 los companeros del Cuerpo de Bomberos cual es el monto que vamos aprobar para el 
19 ejercicio fiscal 2022 previo análisis del requerimiento que presenta el Cuerpo de Bomberos, 
20 acogiendo al memorando y at pronunciamiento que hace el Economista Oswaldo Jácome 
21 Director Financiero en el memorando Nro. 125 de fecha 07 de julio del año 2022. 
22 

23 Concejal Señor MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde permitame Ia palabra; de acuerdo 
24 a Ia resoluciôn emitida por el Concejo aqul hace falta el criterio jurIdico del señor Procurador 
25 Sindico como acaba de presentar el señor Director Financiero sin escribir en el documento 
26 que me deslindo él sabe perfectamente que es obligacion de los Gobiernos Autónomos 
27 Descentralizados Municipales también dentro del Plan del presupuesto del año fiscal incluir 
28 a instituciones adscritas a los GADs; por to tanto propongo, se incluya el pronunciamiento 
29 jurIdico de acuerdo a Ia resolución porque aquI el financiero pone términos no logicos de 
30 que él se deslinda en el caso que el Concejo ponga tat techo; y señor juridico acompánale 
31 juridicamente que et artIcuto tat... del 000TAD faculta a los Gobiernos Autónomos 
32 Descentralizados dentro del presupuesto fiscal de cada año se tiene que presupuestar para 
33 instituciones adscritas por to tanto reitero mi propuesta para que en una próxima sesión se 
34 complemente estos documentos para nosotros cumplir con nuestras obligaciones 
35 establecidas por Ia ley y el COOTAD. Muchas gracias señor Alcalde. 
36 

37 Concejala Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde, respaldo a Ia mociôn del compañero 
38 Magister Pablo Saant; toda vez que, se alinea dentro de mi pronunciamiento ya que no se 
39 puede bautizar a un nino antes de que nazca, los financieros no podemos comprometernos 
40 por to tanto seria necesarlo solicitar el informe pertinente jurIdico y Ia planificación operativa 
41 anual de parte del Cuerpo de Bomberos y anatizarlo en una siguiente sesión. 
42 

43 Concejal Abogado Señor Marco Cárdenas.- Señor Alcalde permitame Ia palabra; mi 
44 propuesta es hasta et 2% techo; con Ia presentación del POA del Plan Operativo Anuat de 
45 necesidades del Cuerpo de Bomberos. 
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1 
2 Concejala Nelly Ponshera.- Señor Alcalde, apoyo Ia propuesta del compañero Marco 
3 Cárdenas ya que el Director Financiero manifiesta en su informe.- Puede establecerse un 
4 Ilmite o un techo a este aporte hasta el 2% por ejemplo el mismo que deberá serjustificado 
5 y de ser el caso devueltas; obviamente si es que ellos no justifican ese aporte podrIa ser 
6 reembolsado... 
7 

8 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Existen dos Propuestas, una del Concejal 
9 Marco que se presupueste con un aporte del 2% techo y se presente por parte del Cuerpo 

10 de Bomberos un Plan de Operativo anual de necesidades respaldado por el Concejal 
11 Enrique Saant y una segunda propuesta del Concejal Pablo Saant para que se presente 
12 por parte del asesor JurIdico Ia aplicación del informe o criterio jurIdico referente al aporte 
13 at cuerpo de bomberos y Ia planificaciOn operativa anual presupuestaria de parte del 
14 Cuerpo de Bomberos, respaldada por Ia Concejal Rosa Lucero. 
15 

16 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- En vista de existir apoyo a las propuestas 
17 planteadas proceda ml estimada Secretaria a tomar Ia votación. 
18 

19 

20 Secretaria Señorita Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales, voy a proceder a tomar 
21 votaciôn; en vista de existir dos propuestas, una planteada 01 el Concejal Marco Cárdenas 
22 para que se presupueste un aporte del 2% techo y se presente por parte del Cuerpo de 
23 Bomberos un Plan de Operativo anual de necesidades, respaldado 01 el Concejal Enrique 
24 Santiak y una segunda propuesta del Concejal Pablo Saant para que se presente por parte 
25 del Asesor JurIdico Ia aplicación del informe o criterio jurIdico referente at aporte at cuerpo 
26 de bomberos y Ia planificaciôn operativa anual presupuestaria de parte del Cuerpo de 
27 Bomberos, respaldada por Ia Concejal Rosa Lucero. 
28 

29 Concejal Abogado Señor Marco Cárdenas.- En vista de que ya tenemos el informe de 
30 financiero que sugiere que se aporte hasta el 2% de los ingresos y concordando con Ia ley 
31 que es obligacion de los GADs Municipales proporcionar recursos at Cuerpo de Bomberos 
32 apoyo Ia moción que yo planteaba. 
33 
34 Concejala MagIster Rosa Lucero.- Conforme a! memorando Nro. 125, de fecha 07 de 
35 julio del año 2022; en Ia parte pertinente.- deslindo mi responsabilidad si el Concejo fija un 
36 porcentaje, omitiendo mi recomendación pues afectarla las finanzas municipales. Con 
37 estos antecedentes señor Alcalde respaldo Ia moción del Magister Pablo Saant para que 
38 se solicite al Coronel Carlos Villa el requerimiento anual y en una proxima sesiôn de 
39 Concejo entrar a tema de análisis y debate conjuntamente con el informe del Procurador 
40 SIndico. 
41 
42 Concejala Nelly Ponshera.- Apoyo Ia decision del companero Marco Cárdenas por cuanto 
43 en el literal a) del Informe del Director Financiero manifiesta que es criterio y recomendación 
44 del suscrito que dicho aporte se establezca anualmente por un monto fijo en el presupuesto 
45 institucional, previo análisis de necesidades contempladas en el Requerimiento Anual a 
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1 presentarse por el Cuerpo de Bomberos; no recomiendo un aporte en aporte en porcentaje 
2 fijo como el 2% a más puesto que perjudica directamente a proyectos y programas que son 
3 competencia del GAD Municipal; en el literal b) dice: Puede establecerse un lImite 0 Ufl 

4 techo a este aporte (Hasta el 2% par ejemplo el mismo que deberá ser justificados coma 
5 sucede con los convenias can el MlES) 
6 

7 Concejal Magister Pablo Saant.- Can el memoranda Nro. GADMCL-DF-2022-125, de 
8 fecha 7 de julia de 2022 donde presenta infarme solicitada par el Cancejo sabre el aporte 
9 del Cuerpo de Bamberas par parte del suscrito E 

10 canamista Oswaldo Jácome en Ia parte pertinente Nro.1 no recomiendo un aporte en aporte 
11 en porcentaje fijo coma el 2% a más puesta que perjudica directamente a prayectas y 
12 pragramas que san competencia del GAD Municipal establecidos en el COOTAD; en base 
13 a ese criteria Financiero y par falta de criteria juridico, mi propuesta complementada par Ia 
14 Cancejal Magister Rasa Lucera; a favor de mi propuesta. 
15 

16 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Luego de un prafundo análisis al infarme 
17 presentado par el Director Financiero sobre el aporte presupuestario a! Cuerpo de 
18 Bomberos de Lograna apoyo Ia macion del campanera Marca Cárdenas para que se aporte 
19 el 2% techa y se presente el plan anual de necesidades para dicha pedida. 
20 

21 Alcalde Señor TecnOlogo Gregorio Unkuch.- Me acajo a Ia prapuesta del Cancejal Pablo 
22 Saant y de Ia Concejala Rasa Lucero para que se presenten los dacumentos salicitados y 
23 tomar las respectivas decisiones. 
24 

25 En consecuencia; de confarmidad a a que estipula el Art.57 literal a) del COdigo Organica 
26 de Organizacion Territorial Autonomla y DescentralizaciOn, del Organa Legislativo del 
27 Gobierna AutOnoma Descentralizado Municipal del Canton Lagrona; en usa de sus 
28 facultades legales, 
29 

30 

31 RESUELVE Ia siguiente: 
32 
33 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 004-  GADMCL -12-07-2022. 
34 
35 POR MAYORIA SIMPLE. -  
36 
37 Art. 1.- Previa análisis del informe solicitado par el Concejo Municipal referente at aporte 
38 del Cuerpo de Bomberos, el Cancejo Municipal en sesión Ordinaria Nro. 024 de fecha 12 
39 de julia de 2022, resuelve con vota dirimente de Ia maxima autaridad solicitar al 
40 representante del Cuerpo de Bomberos del Canton Lagrano Caronel Carlos Villa el Plan 
41 Anual de Inversion del presupuesta del Cuerpo de Bomberos y de parte de Pracuradurla 
42 Sindica presentar Ia ampliaciOn del infarme jurIdica sabre el aporte anual al Cuerpa de 
43 Bomberos para en Ia posterior ser tratada en una sesión del Cancejo. 
44 
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1 8.- ANALISIS Y APROBACIóN DE LA PARCELACION AGRICOLA DE LA SEIJORA JIMBO 
2 ROJAS ROSARIO DE JESUS INFORME PRESENTADO POR EL ARQUITECTO RMULO 
3 ORDONEZ JEFE DE PLANIFICACION. 
4 

5 Alcalde Señor Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Estimados, haciendo referencia al informe 
6 de parcelaciOn agrIcola de Ia señora Jimbo Rojas Rosario de Jesus, creo que cumple con 
7 los requisitos de ley. Pongo a su consideraciôn señores Concejales. 
8 

9 Jefe de Planificación Señor Arquitecto Rómulo Ordoñez.- Señor Alcalde, señores 
10 Concejales esta adjunto los informes y todo. para que revisen, incluso está aqul el 
11 Arquitecto Julio Martinez si es que tienen alguna duda. 
12 

13 Concejal Abogado Señor Marco Cárdenas.- Señor Alcalde si me permite el uso de Ia 
14 palabra; Arquitecto, en el certificado de gravamen creo que esta de actualizar los datos 
15 dice: con fecha 24 de junio del 2022, bajo el nUmero y folio 065, repertorio 088, se inscribe 
16 Ia Protocolización de Rectificaciôn de Medidas de este predio mediante Resolución 
17 Administrativa Nro. 055-GUA-2022-RET; otorgado por el Gobierno Autônomo 
18 Descentralizado Municipal del Canton Logroño, a favor de Ia señora Jimbo Rojas de Jesus, 
19 con fecha 24 de junio pero el 27 de junio el certificado de avalüos y catastros certifica que 
20 el terreno es de 8 hectáreas supongo que debe de estar solo de actualizar. Hay una 
21 inconsistencia en el tema de hectáreas. Nada más. 
22 

23 Procurador Sindico, Señor Doctor Omer Ortega.- Ya se hizo Ia resolución respectiva 
24 para Ia rectificaciôn de linderos y dimension de terrenos lo que era como de 8 hectáreas 
25 que constaba en el certificado de avalüos y catastros ya consta un acta donde se va a 
26 registrar de aquI a futuro si solicitan un certificado de gravámenes respecto a ese terreno 
27 ya sale con las nuevas mediciones. 
28 

29 Concejal Abogado Señor Marco Cárdenas.- Señor Alcalde, si es que no hay otro 
30 compañero o cornpañera que haga una observación a este trámite, mociono que se 
31 apruebe esta parcelaciOn agrIcola, con Ia observaciOn que se rectifique el certificado de 
32 avalUos y catastros. 
33 
34 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, en vista de que se ha 
35 presentado todos los requisitos que mediante ley se requiere para Ia aprobaciôn de esta 
36 parcelaciôn agrIcola de Ia señora Jimbo Rojas Rosario de JesUs apoyo Ia mociOn del 
37 Corn pañero Marco Cárdenas para Ia aprobaciOn de este parcelaciOn. 
38 
39 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- En vista de que existe respaldo a Ia 
40 propuesta planteada proceda rni estimada Secretaria a tomar Ia votaciOn. 
41 
42 Secretaria Señorita Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales, voy a proceder a tornar 
43 votación de Ia rnoción planteada por el Concejal Marco Cárdenas para que se apruebe Ia 
44 parcelaciOn agricola de Ia señora Jimbo Rojas Rosario de JesUs, del lote con dave catastral 
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1 Nro. 141050-51-01-001-366-000, ubicado en Ia zona rural del Canton Logrono de Ia 
2 parroquia Logrono, Sector Ia Paz. Secundado por el Concejal Enrique Santiak. 
3 
4 Concejal Abogado Señor Marco Cárdenas.- For mi mociôn, para que se apruebe Ia 
5 parcelaciôn agrIcola de Ia señora Jimbo Rojas Rosario de JesUs. 
6 

7 Concejala MagIster Rosa Lucero.- Mi voto a favor. 
8 
9 Concejala Nelly Ponshera.- Mi voto a favor para que se apruebe Ia parcelacion agrIcola 

10 de Ia señora Jimbo Rojas Rosario de JesUs, informe presentado por el Arquitecto Rômulo 
11 Ordoñez. 
12 

13 

14 Concejal MagIster Pablo Saant.- Voy hacer un voto argumentado señor Alcalde. De Ia 
15 conclusion que pone el Frocurador Sindico dice: se manifiesta que se procedió a realizar 
16 una revisiOn del expediente y se constata que dentro del mismo consta el informe técnico 
17 necesario para proceder con este tipo de trámite, el que fue elaborado por Ia Unidad de 
18 AvalUos y Catastros, quien deberá sustentarlo, por to que, dicho expediente debe ser 
19 remitido at Fleno del Concejo Municipal, quienes procederán a su análisis y su 
20 correspondiente decision, conforme to determina el COOTAD Art. 471 "Fraccionamiento 
21 agrIcola.- Considerase fraccionamiento agrIcola el que afecta a terrenos situados en zonas 
22 rurales destinados a cultivos o explotaciOn agropecuaria. De ninguna manera se podrá 
23 fraccionar bosques, humedales y otras areas consideradas ecolOgicamente sensibles de 
24 conformidad con Ia ley. 
25 Esta clase de fraccionamientos se sujetarán a este COdigo, a las leyes agrarias y at plan 
26 de Ordenamiento territorial cantonal aprobado por el respectivo concejo. 
27 Art. 57 del COOTAD que determina las atribuciones del Concejo Municipal literal x) Regular 
28 y controlar, mediante Ia normativa cantonal correspondiente, el uso del suelo en el territorio 
29 del cantOn, de conformidad con las Ieyes sobre Ia materia, y establecer el regimen 
30 urbanistico de Ia tierra. 
31 For to que todo el proceso debe remitirse at Organo Legislativo (Concejo Municipal) ya que 
32 en Ia actualidad no se dispone de Ordenanza Municipal ni normativa especIfica que regule 
33 estos requerimientos, por to que se recomienda iniciar con su elaboración para posteriores 
34 tramites. 
35 Procedo a devolver el expediente completo para que se proceda con lo solicitado. 
36 Lo que le comunico a usted para fines de ley pertinentes. 
37 Atentamente. Doctor Omer Ortega Perez Frocurador SIndico del GAD Municipal de 
38 Logroño. En base a este argumento juridico señor Alcalde Ia semana pasada propuse una 
39 Ordenanza que Norma Ia Regularizacion y AdjudicaciOn Administrativa de los bienes 
40 Mostrencos del CantOn Logrono, porque esta herramienta hace falta. For lo tanto apoyando 
41 Ia moción que se apruebe Ia propuesta y al mismo tiempo hago acordar para que se someta 
42 a Ia Comisión de LegislaciOn y Fiscalización respectiva para en lo posterior sea puesto en 
43 análisis del Concejo Municipal. Muchas gracias señor Alcalde. 
44 
45 Concejal Señor Técnico Enrique Santiak.- A favor de Ia aprobaciOn. 
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1 
2 Alcalde Señor Tecnologo Gregorio Unkuch.- A favor de Ia aprobaciOn 
3 
4 En consecuencia; de conformidad a 10 que estipula eI Art.57 literal a) del Codigo Organico 
5 de Organizacion Territorial Autonomla y Descentralizaciôn, del Organo Legislativo del 
6 Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en uso de sus 
7 facultades legales, 
8 
9 

10 RESUELVE lo siguiente: 
11 
12 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 005- GADMCL -12-07-2022. 
13 
14 POR UNANIMIDAD. - 
15 
16 Art. 1.- Previo análisis del Informe presentado por el Arquitecto ROmulo Ordonez; el 
17 Concejo Municipal, en Sesión Ordinaria Nro. 024 de fecha 12 de julio de 2022, resuelve 
18 aprobar el Informe Técnico PMCL-22-OIR, presentado por el Arquitecto Rômulo Ordoñez 
19 Jefe de Planificación referente a Ia parcelaciôn agricola de propiedad de Ia señora Jimbo 
20 Rojas Rosario de JesUs, del lote con dave catastral Nro. 141050-51-01-001-366-000, 
21 ubicado en Ia zona rural del Canton Logrono de Ia parroqula Logrono, Sector Ia Paz. 
22 
23 
24 CLAUSURA.- Gracias mis estimados Concejales(as), Doctor Procurador Smndico, Arquitecto 
25 ROmulo Ordoñez y Secretarla General; realmente es muy importante resolver algunos 
26 temas de interés colectivo para el beneficio de nuestro Canton; gracias por Ia presencia de 
27 cada uno de vosotros en esta mañana. Dejo clausurada esta Sesión de Concejo. 
28 
29 Siendo las 12H52 pm, del dIa 12 de julio de 2022, se da por terminada Ia Sesiôn Ordinaria 
30 Nro. 024 de Concejo Municipal del CantOn Logrono, para constancia firman el Alcalde y Ia 
31 Secretaria, quien da fe de todo lo actuado. 
32 
33 Lo certifico hoy, Logroño martes, 12 dejulio de 2022. 
34 
35 
36 
37 
38 
39 
40 
41 Prof. '&io Unku'I _____ 
42 ALCALDE DE ANTON LOGRoJo SE' - ETAR '' CEJO 
43 
44 
45 

TELEFONOS: 
(07)3911-220 3911-158 Correo ElectrOnico: municipioIogrono@hotmail.com  

47 
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